
KERATAN Utusan 
Malaysia 17 Oktober 2018. 

Isu Taman Kucing perlu diselesai segera 
AMPANG JAYA 28 Okt. Bekas 
Exco Selangor, Ronnie Liu akan 
mengadakan pertemuan dengan 
Ahli Dewan Undangan Negeri 
(ADUN) Bukit Antarabangsa, 
Datuk Seri Mohamed Azmin Ali 
bagi membincangkan isu ta-
man rekreasi kucing yang kini 

bertukar sebagai Pu-
sat Khidmat Rakyat 
DUN berkenaan. 

Ronnie yang 
juga ADUN Su-
ngai Pelek berkata, 
perbincangan itu 
dijangka turut meli-
batkan Majlis Per-
bandaran Ampang 
Jaya dan aktivis pe-
nyelamat kucing ter-
biar, Jamil Ismail. 

"Idea mewujud-
kan taman rekreasi 
kucing ini satu usaha 

JAMIL ISMAIL (tiga dari kiri) bersama sebahagian ahli pencinta haiwan di hadapan Pusat Khidmat Rakyat DUN Bukit 
Antarabangsa, Ampang Jaya, Selangor baru-baru ini. 

yang baik dan perlu disokong. Ini 
memandangkan kerajaan negeri 
juga berdepan dengan masalah 
haiwan terbiar termasuk kucing 
dan anjing sejak beberapa tahun 
kebelakangan ini," katanya ke-
pada Utusan Malaysia di sini. 

Baru-baru ini, Utusan Ma-
laysia menyiarkan laporan ber-

hubung hasrat seorang aktivis 
untuk menempatkan kucing-
kucing terbiar di Jalan Kerja Ayer 
Lama musnah apabila premis 
peliharaan yang dijanjikan oleh 
pihak berkuasa tempatan bagi 
tujuan itu didakwa 'dirampas' 
untuk kegunaan politik. 

Sementara itu, Jamil atau le-

bih dikenali sebagai Jamil Ku-
cing bersedia untuk bertemu 
dengan pihak-pihak yang terli-
bat bagi mencari jalan penyele-
saian kepada isu berkenaan. 

"Saya melakukan kerja amal 
ini sejak 25 tahun lalu dan tidak 
mengambil sebarang keuntu-
ngan kepada usaha ini," katanya. 
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No Internet connection - so no polling in Selangor 
KUALA SELANGOR: The Kuala 
Selangor PKR divisional election 
was postponed because of Internet 
connection problems. 

The head of its central electoral 
committee (JPP) Azmira Ibrahim 
said the new date for the polls 
would be determined later. 

"We faced Internet-related issues 
which could not support the e-vot-
ing system. It is not because the 

system is problematic. 
"As for the delay in announcing 

the postponement of this (division) 
election, it is because we needed to 
first get confirmation from the JPP," 
he said at the Kuala Selangor Indoor 
Stadium yesterday. 

Kuala Selangor has a total of 
17,737 members eligible to vote. 

Earlier, there was a commotion 
as PKR members, who were present 

since 8.30am, were told that the 
election was cancelled. 

The situation was kept under 
control by security personnel. 

Juwairiya Zulkifli, the candidate 
contesting for the post of Kuala 
Selangor division chief, said the JPP 
should re-evaluate the use of the 
e-ballot system. 

"This is not the first time the 
Internet connection problem 

occurred. It also happened in 
Melaka and Kedah, and the JPP 
gave assurance then that the same 
thing would not be repeated. 

"If we use the manual system, 
this will not happen," said the Bukit 
Melawati assemblywoman. 

Juwairiya said she and other can-
didates agreed that it was best for 
the polls to be postponed after con-
sidering the safety and convenience 

of party members. 
At Tanjong Karang PKR division, 

the poll was delayed for about 40 
minutes when the e-voting system 
faced technical problems. 

Division secretary Raja Shahmi-
rulzaman Raja Badakozaman said 
the e-voting machine could not read 
identity cards of members who had 
come to vote at the divisional and 
central leadership levels. —Bernama 
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MB: Investigate land clearing on hillock in Rawang 
By EDWARD RAJENDRA 
edward@thestar.com.my 

SELANGOR Mentri Besar Amirudin 
Shari has ordered the Gombak 
Land and District Offices to inves-
tigate the felling of trees on a hill-
ock off Jalan Rawang. 

Residents in Taman Amansiara 
complained about the illegal hill 
clearing off Jalan Rawang to 
Selayang Municipal Council (MPS) 
which is near high voltage lines. 

On seeing StarMetro's aerial 
shots taken from a drone, 
Amirudin feared that illegal clear-
ing of land on the hillside could 
cause soil erosion or land slips, 
especially during the current mon-
soon season. 

"I am not aware of the felling of 
trees on the hillock. People using 
Jalan Rawang are not able to see 
it. Those living in the higher floors 
of Taman Amansiara apartment 
have a better view of the hills," he 
said. 

"I have ordered the Gombak 
Land and District Offices to probe 

into the issue and report their 
findings to me," he said. 

Meanwhile, Gombak district 
officer Datuk Amirul Azizan Abd 
Rahim said the matter needed to 
be investigated first. 

Amirudin added that hills in 
Gombak, Rawang, Selayang and 
Kundang must be monitored. 

Amirudin was in Gombak as 
part of a circuit-styled tour to help 
familiarise the state government 
officers and staff at the district 
level, with the aim of enhancing 
better ties. 

He also chaired the state exco 
meeting at the Gombak District 
Office with Amirul, MPS council 
president Suliman Abd Rahman, 
and Ampang Jaya Municipal 
Council president Abdul Hamid 
Abdul Hussain, attending to pro-
vide a briefing on the needs in 
their areas. 

These meetings are usually held 
in the Selangor state secretariat in 
Shah Alam. 

Gombak is the second district to 
host the state exco meeting as 

Amirudin had the first meeting in 
the Sepang district in mid-Septem-
ber. 

Amirudin's visits to the districts 
is to meet the relevant officers and 
get insights into the developments 

in the particular districts as well. 
Exco members, government 

department officers together with 
Amiruddin took the opportunity to 
visit Masjid Jamek Al-Amaniah 
Batu Caves for Friday prayers, 

Three shacks with 
zinc roofing have 
been built on a 
hillock off Jalan 
Rawang where 
trees were felled. 
— FAIHAN GHANI 
/The Star 

Selayang Hospital, Jalan B27 
Rawang where flash floods occur, 
Bukit Lagong quary and the orang 
ash settlement at Kampong Sungai 
Relang in Hulu Gombak, before 
wrapping up in the evening. 
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Disgruntled voters voicing their grouses at the PKR polls in Kuala Selangor yesterday. PIC BY FALIQ 
LAJIM 

SABOTAGE 

Jammer found at Kuala Selangor polling centre 
SHAH ALAM: Police have con-
firmed that a device found at 
Kuala Selangor Indoor Stadium, 
the voting venue for the Kuala 
Selangor PKR division election, is 
a "jammer", a gadget that jams 
telecommunication signals. 

Kuala Selangor police chief Su-
perintendent Md Asri A. Wahab 
said investigations showed that 
the device was a "Mobile Phone 
Jammer 6 Antennas". 

The case is being investigated 
under Section 427 of the Penal 
Code for sabotage, which carries 
a jail term of not less than one 
year and not exceeding five years 
or fine and/or both upon convic-
tion," he said in a statement. 

Police received a report from 
Kuala Selangor PKR Youth chief 
R. Sabahbathi at the Kuala Se-
langor police station at 2pm on 
the discovery. 

Asri said the jammer was found 
in the seating area of the stadium 
by a Kuala Selangor District Coun-
cil (MDKS) cleaner after the Kuala 
Selangor PKR division election 
yesterday was postponed as there 
was no telecommunication signal. 

The new date for the division 
election will be decided by the 
Central Election Committee. 

Kuala Selangor PKR division 

chief Juwairiya Zulkifli did not 
rule out tha t the device was 
placed to reduce the number of 
voters. 

"When a postponement occurs, 
the percentage of votes will fall as 
they are disappointed, thus low-
ering the votes received by PKR 
deputy pres ident Datuk Seri 
Azmin Ali and Rafizi Ramli. 

"1 hope party supporters and 
members will remain calm." 

In Shah Alam, the Central Elec-
tion Committee was disappoint-
ed with the allegation of an at-
tempt to sabotage the Kuala Se-
langor division election by using 
an Internet jammer. 

Its chairman, Datuk Rashid 
Din, said the device jammed up 
the Internet and the e-voting 
could not proceed. 

"Thus, the Central Election 
Committee postponed the Kuala 
Selangor division election at 12 
noon," he told Bernama yester-
day. 

He, however, did not mention a 
new date for the division's elec-
tion. 

Meanwhile, chairs and punches 
were thrown at the PKR Tanjong 
Karang branch polling centre at 
Dewan Orang Ramai Kampung 
Sungai Gulang-Gulang. 

It is learnt that the scuffle 
broke out between supporters of 
two branch chief candidates. 

In the incident, supporters at-
tempted to coax members to vote 
for their candidate at the en-
trance to the hall. 

However, things took a turn for 
the worse when it led to a fistfight 
and chairs being hurled. 

The fight lasted a minute be-
fore police and other party mem-
bers stepped in. 

Observation by the New Straits 
Times Press found police sta-
tioned in the area around the hall, 
including officers at the candi-
dates' tents. 

In Kuala Lumpur, pr ior t o t h e 
start of voting in Pandan yester-
day morning, the situation be-
came tense when voters got an-
gry when the polling cen t r e 
opened late. 

The voters, who had been there 
since 9am, had to wait for almost 
two hours before the voting cen-
tre at the Ampang Jaya Munic-
ipal Council Hall in Taman 
Chempaka opened at 10.40am. 

It is learnt that voting was de-
layed because of the absence of 
People's Volunteer Corps mem-
bers to maintain security at the 
election centre. 

Headline Jammer found at Kuala Selangor polling centre
MediaTitle New Straits Times
Date 29 Oct 2018 Color Full Color
Section Local News Circulation 36,278
Page No 6 Readership 108,834
Language English ArticleSize 488 cm²
Journalist N/A AdValue RM 16,757
Frequency Daily PR Value RM 50,271



Cabaran majukan Sabak Bernam

Apakah usaha memantapkan 
peranan MDSB yang ber-
tanggungjawab dalam soal 
perkhidmatan perbandaran?

 MDSB sentiasa berusaha dari 
masa ke semasa memastikan 
sistem penyampaian maklumat 
lebih berkesan, mudah, cepat dan 
telus. Selain itu, kita turut 
menjalankan kajian kepuasan 
pelanggan dan menulis setiap 
cadangan awam.

Bagi terus memantapkan mutu 
perkhidmatan, kita mem-
perkemaskan Prosedur Operasi 
��������� 	�
�� ����� ������
menilai, menyemak dan 
membincangkan lebih terperinci 
setiap SOP kerja agar selaras 
����������
���������������
������������������!�

Manakala, bagi setiap aduan 
awam pula perlu diambil tindakan 
segera selain menyediakan 
kemudahan infrastruktur dan 
kemudahan awam terbaik.

Berapakah kutipan jumlah cukai 
taksiran pada tahun lalu, adakah 
menunjukkan peningkatan 
atau pun menurun?

Jumlah kutipan cukai 
MDSB dari Januari hingga 
September 2018 lalu 

Perancangan teratur, 
laksana ikut SOP

MEMEGANG jawatan Yang 
Dipertua Majlis Daerah Sa-
"��#�����	�$�#�"%���-
lah tugas mudah.  

Berdepan cabaran besar 
yang menuntut komitmen 
tinggi adalah tugas digalas 
Yang Dipertuanya, Mohd 
Faizul Fitri Muslil bagi mere-
alisasikan misi  menjadikan 
MDSB sebagai pihak berku-
�&����'����	�#(�������-
ri ini terunggul pada masa 
��'��!�

Segala perancangan di-
laksanakan dengan teliti bagi 
memastikan segala agenda 
pembangunan dan kemaju-
an kawasan pentadbiran 
dapat direalisasikan sepe-
�%����!�

Kepada wartawan Sinar 
Harian, Mohd Izzatul Izuan 
(�����"����%"���)��&�*�&�
dan perancangan memasti-
kan MDSB bergerak di lan-
dasan perancangan yang 
telah diatur.

Mohd Faizul (berdiri, empat kanan) meraikan kejayaan pasukannya dalam satu 
pertandingan yang disertai mereka tahun lalu.

menurun iaitu RM4, 821, 103.46 
berbanding sebanyak RM5, 048, 
273.12 pada bulan sama tahun lalu. 
Jumlah kutipan ini menurun 
disebabkan sebuah syarikat besar 
tidak membayar bagi penggal 
kedua berjumlah RM800, 000.

Apakah usaha dilaksanakan 
MDSB bagi memberi kesedaran 
kepada pemegang harta 
menjelaskan cukai taksiran?

Antara usaha dilaksanakan 
seperti hebahan melalui media 
massa dan siar raya berkenaan 
pemakluman pembayaran cukai 
serta sitaan sekiranya tidak 
�������&���+%���!���������%�����
turut membuat hebahan melalui 
segala medium seperti poster dan 
�����%������&)&���!�

Bagi menggalakkan mereka 
membayar cukai, kita telah 
melaksanakan insentif kepada 
pembayar cukai untuk tempoh 
setahun.

Apakah tindakan yang boleh 
diambil MDSB jika pemegang 
harta tidak melunaskan bayaran 
cukai taksiran melebihi tempoh 
yang ditetapkan?

Surat peringatan terakhir akan 
��"��������'���'��������������
sekiranya masih tidak dilunaskan, 
sitaan harta akan dibuat.

Difahamkan, Adun Sekinchan, Ng 
Suee Lim dalam kenyataannya 
sebelum ini mendedahkan MDSB 
mengalami defisit kewangan 
kritikal, apa usaha dilaksanakan 
bagi meningkatkan pendapatan 
MDSB?

Kita sedang berusaha 
mengatasi masalah itu, antaranya 
menarik pelabur industri bagi 
meningkatkan hasil pendapatan 
MDSB, peluang pekerjaan dan 
ekonomi penduduk setempat. 
Selain itu, kita turut melaksanakan 
operasi kebersihan kedai makan 
bagi memastikan kebersihan dan 
'����%�����'��%��'������!�

Kita juga menggerakkan 
'�&%���'��%��&���&	��&�/)�+��
bagi kutipan cukai taksiran yang 
bermula awal tahun sehingga akhir 
tahun di samping jabatan yang 
terlibat dengan hasil melaksanakan 
operasi kutipan berterusan, selain 
membuka kaunter sementara di 
Pejabat Mini Sabak dan Sekinchan 
serta di Sungai Besar dan 
������������*���%��'��+%���
���&����������%����%��!�

Dalam pada itu, MDSB juga 
masih dalam peringkat cadangan 
menilai semula cukai taksiran dan 
perlaksanaan parkir berbayar.

Pelan Strategik MDSB 2016-
2020 menyasarkan MDSB 

sebagai sebuah per-
bandaran, adakah 

m a m p u 
dicapai?

MOHD FAIZUL

Projek FR5 dijangka dapat merancakkan lagi peluang ekonomi sekali gus 
meningkatkan hasil pendapatan MDSB pada masa depan.

Sememangnya hasrat 
menjadikan MDSB sebagai sebuah 
perbandaran adalah positif selaras 
dengan trend pembangunan yang 
��%��%����!� ������� ��'���
kemudahan infrastruktur yang 
disediakan dan peruntukan yang 
diberikan kepada MDSB 
memerlukan tempoh masa 
panjang, bagaimanapun MDSB 
sudah berada di landasan yang 
betul dan selaras dengan pelan 
&���������$�#����!�

Kita berusaha untuk 
meningkatkan hasil dan mencari 
peluang-peluang pelabur masuk ke 
daerah Sabak Bernam bagi 
meningkatkan hasil di samping 
usaha-usaha yang memang sudah 
dilaksanakan pada masa sekarang.

Apakah tindakan dilakukan MDSB 
terhadap penjaja tepi jalan 
terutama di sepanjang laluan Jalan 
Persekutuan 5 (FR5)?

MDSB tidak pernah 
mengeluarkan lesen atau permit 
berniaga kepada penjaja tepi jalan 
terutamanya di sepanjang laluan 
9:�! (������� '���%���%�&���
yang diambil setakat ini dengan 
m e n g e l u a r k a n  n o t i s 
pemberitahuan kesalahan secara 
"������!�

(���� ���+����� %��%�
menempatkan penjaja tersebit dan 
terpulang kepada penjaja untuk 
mencari tapak yang sesuai apabila 
laluan FR5 siap sepenuhnya. 
Operasi ke atas peniaga tersebut 
dan beberapa kompaun telah 
dikeluarkan kepada semua penjaja 
atas kesalahan berniaga di bahu 
����������������'�����"�������!�

(�������'���%���%�&������
sebenarnya lebih memerlukan 
kerjasama antara beberapa jabatan 
daerah yang berkaitan bukan hanya 
MDSB sahaja.

Apakah usaha MDSB memastikan 
semua bangunan premis di bawah 

seliaan sentiasa penuh dan disewa 
peniaga?

Jumlah keseluruhan premis 
MDSB sebanyak 1, 296 unit. Permis 
yang kosong dan tidak disewa 
sebanyak 77 unit. Pihak MDSB 
sentiasa mengiklankan premis 
kosong untuk disewa kepada orang 
�<������"�������!�

Selain itu, pihak MDSB telah 
menawarkan kadar caj separuh 
daripada kadar sewa semasa 
kepada sebahagian petak niaga 
yang sudah lama kosong di Pasar 
Awam Sabak bagi menarik minat 
peniaga. Hasil kutipan sewa semasa 
ialah RM1. 5 juta.

Apakah kejayaan diraih MDSB 
pada tahun ini?

(��%���������"������������
emas peringkat antarabangsa 
menerusi kumpulan ‘I-Six Inspirasi’ 
pada penyertaan ‘International 
=)�*����)� )� >%����� =)���)�
=��+��	�=>==����?@�������'%��
'������������C
��)"�����%!�

Selain itu, kita turut memungut 
emas menerusi kumpulan ‘Ynot@
�$�#@ '��� (��� QT+�����+�
	:(QT����������U������V����
pada 17 hingga 18 Julai lalu di 
#��*��< #��+� :�&)�� #��%
Feringghi, Pulau Pinang.

Kita turut meraih tempat kelima 
sempena Perbarisan Sambutan 
Hari Kemerdekaan ke-61 Peringkat 
Negeri Selangor di Dataran Shah 
Alam, 31 Ogos lalu.

Bagaimana MDSB tangani isu 
sampah haram?

Pengurusan sisa pepejal 
kampung tradisi telah dilaksanakan 
pada tahun lalu secara tidak 
langsung mengurangkan aduan 
sampah haram di kawasan 
kampung. Hampir 300 unit tong 
sampah berkapasiti 1, 500 liter 
dibekalkan. Kutipan setiap hari 
mengikut zon di seluruh kawasan 
MDSB.
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AS AM PEDAS 
DAGING 
PIKAT JURI 
Dua sahabat dari Sekolah 
Menengah Kebangsaan 
(SMK) Alam Megah 2, Shah 
Alam, Selangor mem 
buktikan kehebatan dalam 
masakan asam pedas apa-
bila muncul juara dalam 
Pertandingan Memasak 
Sekolah Menengah MAGGI 
(MSSCC) Selangor 2018, 
baru-baru ini. 

Pelajar itu, Maisarah 

Syazliana Saifullizan 
dan Nur Suhaila Kassim, 
kedua-duanya berusia 15 
tahun, berjaya memenangi 
hati juri dengan hidangan 
asam pedas daging lembu.. 

Menurut Maisarah 
Syazliana, mereka sepakat 
mencipta sesuatuyang 
luar biasa dengan menggu-
nakan daging lembu dalam 
hidangan asam pedas. > Q | 
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PUPUK MINAT MEMASAK 
Sejak diperkenalkan lebih 340,000 peiajar 

bersaing dalam pertandingari 
DARIMUKA50 

"Kebiasaannya resipi 
asam pedas banyak 
menggunakan ikan. Kami 
gembira kerana keputusan 
menyediakan daging asam 
pedas memenangi hati juri. 

Kedua-duanyamem 
bawa pulang RM500 dan 
berentap di Grand Final 
pada 23 Oktober lalu bersa-
ma 14 pasukan untuk me-
rebut wang tunai berjumlah 
RM3.000. 

Pengurus Pemasaran 
MAGGI, Liew Pooi Wan 
berkata, sesuai dengan tema 
MSSCC kali ini iaitu You and 
MAGGI, Cook the Differen-
ce, MAGGI memupuk cef 

PASUKAN dari SMK Alam Megah2 
menunjukkan menu asam pedas 
yang memenangi pertandingan. 

muda untuk membuat per-
bezaan yang positif dengan 
memasak makanan sihat 
dan lazat untuk diri dan 
orang tersayang. 

"Selain memperkayakan 
pengetahuan masakan me-
reka, kami berhasrat terus 
meningkatkan kesedaran 
berkenaan kepentingan 
menggunakan bahan yang 
sihat dan saiz bahagian 
yang betul melalui portal 
pendidikan terbaru kami, 
'Memupuk Masa Depan 
yang Sihat'," katanya. 

Pertandingan MSSCC 
yang memasuki tahun ke-22 
bertujuan memupuk minat 
memasak dalam kalangan 
peiajar sekolah menengah 

sambil meningkatkan ke-
sedaran tentang pentingnya 
makan makanan seimbang. 

Projek ini adalah 
kerjasama antara MAGGI, 
Kementerian Pendidikan, 
Guru Ekonomi Rumah 
Tangga, Unit Teknikal dan 
Vokasional Negeri dan Unit 
Kokurikulum Jabatan Pela-
jaran Negeri. 

Lebih 340,000 peiajar 
bersaing dalam Pertan-
dingan Memasak Sekolah 
Menengah MAGGI sejak per-
tandingan diperkenalkan, 
apabila format yang men-
cabar dan menarik terus 
menarik penyertaan tahun 
demi tahun. Fazurawati 
CheLah 
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Chua denies 
profiting from 
land deal 
PETALING JAYA: Former MCA 
president Tan Sri Dr Chua Soi Lek 
(pix) rubbished claims of him 
profiting in a 3ha land swap deal 
between Mah Sing Group and 
MCA in 2012, saying it was a 
strategy to force him to retire. 

In his autobiography Like Me or 
Hate Me: Rising from the Political 
Ashes, Chua said the land in Bangi, 
Selangor, was initially set for the 
construction of a cadre centre. 

However, it 
was not 
implemented as 
the 
construction of 
it would require 
a high 
investment 
from MCA for 
infrastructure 
since there was 
no development 
in the area. 

He said Kuala Kubu Baru state 
assemblyman Datuk Wong Kun 
Mun, who was also an MCA 
central committee member at the 
time, had informed him that Mah 
Sing Group was interested in 
purchasing some land from MCA. 

Chua brought the issue for 
deliberation at the central 
committee meeting on Aug 16,2012 
where the council had 
unanimously agreed to his 
suggestion of appointing then 
housing and local government 
minister Tan Sri Chor Chee Heung 
to negotiate a suitable price with 
Mah Sing Group. 

"Mah Sing did not agree with 
our offer price of RM8 million. 
Instead, they offered RM5.2 million 
in cash plus a building constructed 
by the company in Klang valued at 
RM2.8 million. 

"The council unanimously 
agreed that Chor and MCA 
treasurer-general Datuk Seri Tan 
Chai Ho should visit the building 
before the central committee made 
a decision. 

"At its meeting on Oct 2,2012, 
the central committee decided 
against accepting the building in 
Klang. 

"It was also at this meeting that 
the committee agreed in principle 
to the sale of the land to Mah Sing 
for RM 5.5 million plus a building 
(Lot 2-G-01 and Lot 2-1-01 in 
Oxford Tower at Garden Plaza) 
constructed by the company in 
Cyberjaya worth Rm2.5 million. 

"The committee agreed that the 
sales and purchase agreement was 
to be signed by the MCA secretary-
general or treasurer-general with 
Mah Sing Group Bhd," he said. 

On Oct 16,2012, Chor reported 
that he would organise a luncheon 
meeting with Mah Sing which was 
to be attended by Chua and a few 
other MCA members, he said. 

"In reality, my only role was to 
ensure that the sale was done in a 
transparent manner," Chua added. 
- by Kevin Deva 

u 
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Raf izi concedes in Selangor 
> Former Pandan MP confident of regaining lead 
in Sabah, Sarawak PKR polls 
BY RAJVINDER SINGH 
newsdesk@thesundaily.com newsdesk@thesundaily.com 

PETALING JAYA: PKR 
deputy president 
hopeful Mohd Rafizi 
Ramli has conceded 
defeat in the Selangor 
polls to Economics 
Affairs Minister and 
fellow contender Datuk 
Seri Mohamed Azmin 
Ali. 

He said the odds 
were currently not in 
his favour - with 55% in 
favour of Mohamed 
Azmin in Selangor. 

He said he expected 
to lose in Selangor but 
he also expressed shock 
at the margin at which 
he lost, which was less 
than 1,000 votes. 

The former Pandan 
MP said many in the 
party felt that because 
Mohamed Azmin had 
been the Selangor PKR 
chief since 1998, and the 
former mentri besar, he 
(Mohd Rafizi) was expected to lose 
by at least 5,000 votes. 

He added that if he lost by only 
1,000 votes, it will give him a good 
push outside of Selangor. 

Mohd Rafizi expressed 
confidence that he could regain his 

lead over Mohamed 
Azmin when PKR 
divisions in Sabah and 
Sarawak go to the polls 
next weekend. 

He claimed he was 
ahead of Mohamed 
Azmin by 995 votes 
after the results of the 
party polls in Perak on 
Saturday. 

He said he received 
6,700 votes (61%) 
compared to 4,359 votes 
(39%) for Mohamed 
Azmin and he also won 
in 19 of the 24 branches 
in the state. 

In his blog 
(rafiziramli.com), he 
thanked voters in 
Kedah, who gave him 
3,210 votes (47%) 
compared to Mohamed 
Azmin's 3,653 votes 
(53°/°)-

From the party 
elections, Mohd Rafizi 
claims to have 47,542 
votes (50.5% of the 
total) compared to 

Mohamed Azmin's 46,547 votes 
(49.50/0). 

He also claimed to have won in 
86 branches (54.4% of the total) 
compared to Mohamed Azmin's 72 
branches (45.6%). 

Meanwhile, the PKR election for 

the Kuala Selangor division, which 
was supposed to be conducted 
yesterday, was forced to be 
postponed due to problems with 
the e-voting system 

Azmira Ibrahim, the head of its 
central election committee, said 

they would bring the matter up for 
discussion before deciding on a 
new date. 

She said the internet connection 
failed to support the system and 
this was unexpected as they had 
done enough preparations. 

PKR members queuing to cast 
their ballots during the party's 
Hulu Langat division elections 
yesterday. 
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網絡線路故障 

瓜雪藍眼延期投票 

(瓜拉雪兰莪28日讯）公 

正党瓜拉雪兰莪区部原定今 

天进行党选投票，因面对网 

络线路问题而被迫展期。 

•在班登区部，竞选区部主席职的拉菲兹也被拒之门外。 

该党党选委员会主任阿 

兹米拉指出，委员会稍后 

将重新择定瓜雪区部的投 

票日期。 

“今天我们面对网络线 

路问题，无法使用电子投 

票系统，并非电子投票系 

统出问题。关于延迟公布 

投票展期，是因为我们必 

须得到中央党选委员会的 

确认，才能对外宣布。“ 

他今日在瓜雪室内体育 

馆，向记者这么说。瓜雪 

有1万7737名党员合格投 
票° 

瓜雪区部主席候选人兼 

武吉美拉华蒂州议员祖瓦 

利亚认为，党选委员会应 

该重新评估是否采用电子 

投票系统。 

"网络线路问题并非今 

天第一次发生，之前马六 

甲及吉打州也曾发生，委 

员会已再三保证事情不 

会重演，但今天再次发 

生。若我们使用手写方式 

投票，就不会发生这种事 
情。” 

等候投票党员一度混乱 

他和其他候选人都同意 

展延党选，因为考虑到党 

员的安全及舒适感，并避 

免引起骚乱。 

较早前，早在8时30分 

开始等候投票的党员获知 

投票展期后，一度发生混 

乱，不过在场的工作人员 

及安全人员已控制情况。 

公正党雪州今日进行第 

三阶段投票，涉及6个区部 

和6万1965名党员，即丹 

绒加弄、瓜拉雪兰莪、安 

邦、班登、沙亚南及乌鲁 

冷岳。（ T S O )  

延遲開放投票 

班登黨員鼓噪 
ipf：]：登区部投票中心今早延迟开放投 

刃工票，引起许多党员愤怒不满。 

有不少党员在上午9时已到安邦再 

也市议会礼堂前，但被迫等待约2小 

时，直到上午10时40分礼堂才开放。 

据知，由于没有志愿警卫团成员维 

持投票中心秩序，使到投票程序展 

延。在此之前，党员被迫挤在篱笆 

前，有的党员叫喊，当中有人声称已 

等候多时，而且还有其他日常事务要 

处理。 

祖莱达协助指导 

在上午10时到现场的署理主席候选 

人拉菲兹，也被迫在外等候投票。 

至于安邦区部，党员迟至上午10时 

50分才开始投票，因为出现技术问 

题。 

投票現埸發現干擾器 
n T雪警区主任莫哈末阿斯里警监证 

瓜实，警方接获投报调查发现， 

有人在投票现场椅子安置了干扰器， 

此干扰器属于手机讯号干扰天线的类 

型o  

他说，警方援引刑事法典第427条 

文（蓄意破坏）调查此案，在此条文 

下，罪成将面对1至5年监禁、罚款或 

两者兼施惩罚。（ T K M )  
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走入古蹟探索魅力 

逾300人巴生尋寳 
m 

(巴生28日讯）“我们 

爱巴生”宝藏探秘寻宝活 

动，今早吸引了逾300人 

分乘87辆轿车参与，考验 

大家的智慧与耐力之余， 

也探索巴生古迹的奥妙， 

发掘隐藏在巴生大街小巷 

的魅力。/ 

• “ I I IIHIV I；丨丨丨丨丨丨• TMWM11ll«m»iwifMf 

ilu... . I 

•黄智荣（前排右五）、粱德志、林宽城、黄思汉、严玉梅（左五）、苏 
顺昌（左三）等人，为“我们爱巴生”宝藏探秘寻宝活动开幕。 

此活动厲"复兴巴生市计划”系列 

活动之一，由巴生中华总商会主办， 

并获巴生市议会支持，今年已来到第 

二届。 

“复兴巴生市计划”是要将巴生城 

镇打造为一个宜居、可持续发展及旅 

游的好地方，让更多人了解巴生的文 

化遗产。 

周日早的寻宝活动是在早上8时30 

分，于巴生火车站附近的老街道巷 

弄进行，比赛结合步行与开车，参与 

者需在指定景点挑战大会所设下的任 

务，以考验参赛者的耐力、精力与体 
力° 

黄思汉：大家看到改变 

较早前，雪州行政议员黄思汉在致 

词时提及，此乃一项非常有趣的活 

动，盼借此让更多人发现巴生城镇的 

另一面。 

他说，巴生是一座古色古香的城 

镇，也是结合了美食与文化的好地 

方，应让更多人挖掘。 

他相信此活动也提供一个平台，让 

大家探索巴生古迹的奥妙与美丽，因 

此希望该活动可延续其初衷，继续举 

办下去。 

他强调，"复兴巴生市计划”系列 

活动的进行，让大家也可看到巴生近 

年来的改变，希望人民都可爱护环 

境，勿破坏周围环境的整洁，保护环 

境是每个人应尽的职责。 

出席活动者尚有巴生中华总商会会 

长丹斯里林宽城、行动党班达马兰区 

州议员梁德志、巴生市议员黄智荣及 

严玉梅�（TKM ) 

•参赛者们过五关斩六将，使出浑身解术挑战大会所设下的•开幕后，参赛者领取寻宝说明与指示，并与 
任务。 组员讨论再出发“寻宝”。 

Page 1 of 2

29 Oct 2018
Guang Ming Daily, Malaysia

Author: No author available • Section: Supplement • Page: KB7
Printed Size: 498.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color
ASR: MYR 7,545.45 • Item ID: MY0034162034

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



雪州扳回一局’ 

阿茲敏領先1797票 
(沙亚南28日讯）公正 

党党选署理之争，寻求蝉 

联的拿督斯里阿兹敏及对 

手拉菲兹的拉锯战越来越 

激烈，最新局势是阿兹敏 

在自己强区雪州大胜，扳 

回一局，如今以1797票 

领先拉菲兹。 

班登区部选战方面，拉 

菲兹在四角战中成功当选 

区部主席，惟在署理主席 

战的票数则不敌阿兹敏。 

阿兹敏在班登区部获 

71 5票，拉菲兹则是508 

票。 

不过，拉菲兹在区部主 

席职位中击败来自阿兹 

敏派的雪州行政议员哈妮 

查，拉菲兹获566票，哈 

妮查405票，另外两名对 

手诺哈雅迪及莫哈末沙其 

分别是353票及71票。 

阿兹敏在雪州第一及 

第二阶段的投票中获1万 

431 5票，拉菲兹得票数 

为1万2948张。 

在前两周已投票的16个 

区部中，阿兹敏获10个区 

部支持，即沙白安南、大 

港、沙登、梳邦、哥打拉 

惹、雪邦、鹅麦、瓜拉冷 

岳、八打灵再也北区及南 

区；而拉菲兹获得6个区 

部支持，即乌鲁雪兰莪、 

柯拉那再也、加埔、巴 

生、蒲种及士拉央。 

今天投票的6个雪州区 

部共有6万1965名拥有投 

票资格的党员，包括丹绒 

加弄、瓜拉雪兰莪、安 

邦、班登、沙亚南及乌鲁 

冷岳。 

此外，公正党党选委员 

会主席拿督拉昔丁针对 

马六甲及森美兰州上周出 

现的选票消失问题向马新 

社说，他们已改善电子投 

票系统，确保此事不再重 

演。 

他表示，党员不必担心 

(选票消失），投票系统 

很透明，并没偏袒任何一 
方° 

他也保证，之前雪州数 

个区部发生"幽灵选民” 

课题不会重演。 

拉昔丁解释，实际上没 

有幽灵选民课题，很多党 

员不清楚该党采用“11表 

格”系统作用，投票前所 

填写的11表格是作过滤用 

途，事后可以淘汰那些非 

党员的选票。 

他也否认有军人参与投 

票，因为军人没有普通身 

分证，而投票前必须出示 

身分证。（ T K M )  
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雪州扳回一局’
阿茲敏領先1797票(沙亚南28日讯）公正党党选署理之争，寻求蝉联的拿督斯里阿兹敏及对手拉菲兹的拉锯战越来越激烈
，最新局势是阿兹敏在自己强区雪州大胜，扳回一局，如今以1797票领先拉菲兹。班登区部选战方面，拉菲兹在四角战
中成功当选区部主席，惟在署理主席战的票数则不敌阿兹敏。阿兹敏在班登区部获715票，拉菲兹则是508票。不过，拉
菲兹在区部主席职位中击败来自阿兹敏派的雪州行政议员哈
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蒲種精明華小“愛吾新明”嘉年華 

黃思漢：州政府教部共商 

(蒲种2 8日讯）雪州行 

政议员黄思汉指出，州政 

府及教育部正在尝试拟定 

短中长期及更制度化的方 

案，以在州内增建多所华 

小，让更多学生能进入华 

小就读° 

"除了处理搬迁及建设新 

校的课题，雪州政府目前著 

重在解决州内华裔人口密集 

及新兴发展地区华小不足的 
问题。” 

•嘉宾如在开幕后合照，前排左起陈瑞娥、黄美英、谢镰锌、黄学逸、 

蔡沄汫、黄思汉、沈水兴、彭康贤、黄国平、翁宝山、叶国荣、叶福 

进、刘书棋。 

他表示，他与教育部副部 

长张念群已经召开多次会 

议，讨论及解决上述的课 

题o 

黄思汉也是行动党金銮州 

•嘉年华上的各类美食与游戏摊位，让家长与孩子喜 

爱不已， 

议员，他今日出席蒲种精明 

华小主办的第二届“爱吾新 

明”嘉年华开幕典礼时，发 

表谈话。 

9年拨华校7126万 

他说，雪州政府从2009 

年至今已拨出7126万令吉 

给华校，当中独中和华小受 

惠最多，获得逾41 20万令 
吉° 

他称，他上任后便积极为 

新明华小处理学校后方油棕 

园改为运动操场的土地转换 

程序，一旦程序完成后将正 

式对外宣布。 

嘉年华筹委会主席拿督沈 

水兴表示，新明华小近20 

年来都没有能够让学生运动 

的操场，因此，董事部决定 

将学校后方的一段0.9英亩 

的油棕园改为操场，让师生 

能有合适的运动场地。 

“义卖会的目标是30万令 

吉，以筹募款项建设操场设 

施的基金，截至昨天已筹获 
逾26万令吉。” 

今曰嘉年华现场设有超过 

100个义卖摊档，礼堂内也 

开设约50个展销摊位，还 

有不少有游戏摊位和鬼屋， 

吸引许多家长和学生出席。 

梳邦再也市议员叶国荣、 

该校董事长蔡沄汫、嘉年 

华顾问黄国平、翁宝山、董 

事部总务谢镰锌、董事彭康 

贤、校长黄学逸、副校长陈 

瑞娥、黄美英、历任校长刘 

书祺及正法宫秘书叶福进等 

也出席义卖会。（TSO) 
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SUMMARIES
蒲種精明華小“愛吾新明”嘉年華 黃思漢：州政府教部共商(蒲种2
8日讯）雪州行政议员黄思汉指出，州政府及教育部正在尝试拟定短中长期及更制度化的方案，以在州内增建多所华小，
让更多学生能进入华小就读°"除了处理搬迁及建设新校的课题，雪州政府目前著重在解决州内华裔人口密集及新兴发展地
区华小不足的问题。”•嘉宾如在开幕后合照，前排左起陈瑞娥、黄美英、谢镰锌、黄学逸、蔡沄汫、黄思汉、沈水兴、彭
康贤、黄国平
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(吉隆坡28日讯）民主行动党秘书长 

林冠英再次严厉警告该党有官职的党员， 

若再接受任何册封及勋衔，将被采取纪律 

行动。 

他说，行动党的宗旨是要照顾人民的福祉，而 

不会为了自己的富裕或要得到什么好处，因此被委 

任为部长、副部长、行政议员等，都不要忘了自己 

的职务。 

“不要怪我没有提醒你，你忘了自己的职务，我 

会采取纪律行动！无论你是什么职位！不要跟我开 

玩笑，不要跟党斗，也不要跟党领袖斗！人民代议 

士是为了人民而不是为了自己的！” 

林冠英今日为2018年民主行动党联邦直辖区党 

员代表大会时，再次对党员做出严厉警告。 

他说，希盟在第14届全国大选胜出后，越来越 

多新人入党，要是行动党的正副部长或行动党议员 

接受册封，会让新党员有错误印象，以为加入行动 

党就能够得到好处。 

他指出，行动党能够走到今天都是党员们 

不求回报的付出，为的不是名利，只是希望能 

够给下一代更好的未来。 

“但是一些人，才当行政议员多久？就这 

里拿督，那里拿督！” 

他说，自己当了 1•年的槟州首长都没有 

受封任何勋衔，并不代表他没有做出贡献。 

中国没刘特佐记录 
也是财政部长的林冠英说，本身询问过中国政 

府，但中国政府表示该国记录没有显示刘特佐在中 

国境内。 

他说，根据中国政府的记录，被指涉及一马发 

展公司弊案的富商刘特佐并没有在中国境内，但我 

国政府一定竭尽所能寻找刘特佐。 

“可能他用的是假护照？我们不知道，但是我们 

还是会努力找到他。” 

林冠英也表示，希盟政府肯定会兑现希盟的竞 

选宣言，只是因为国际财务情况不允许，因此，兑 

现承诺的时间必须要延期。 

“你看（前首相拿督斯里纳吉）接受半岛电视的 

访问你就知道有多糟糕，纳吉连汇入自己私人户头 

的钱都不知道。” 

他强调，虽然因为国家财务问题，政府需要更 

多的时间兑现承诺，但他们还是会秉承竞选宣言， 

另一方面，林冠英表示，在民主的原则底下， 

希盟的领袖可以针对相关课题发表个人意见，但所 

有政策，最终都得先得到希盟各成员党同意才能执 
行° 

他说，国会议员或领袖的个人意见不代表希盟 

政府的立场，而希盟政府可以接受任何意见，但是 

希盟的原则就是必须接受领导层最终的决定。 

“我们不要一言堂，但是不同的看法和意见，这 

是个人立场，不代表全体希盟。” 

对于之前爆料吉兰丹州政府没钱支付公务员薪 

资而掀起的骂战，林冠英希望伊斯兰党不要在这个 

课题上玩弄种族及宗教情绪。 

他说，自己是根据数据说出事实，而他在伊党 

的挑战下也出示了证据，但却被伊党主席拿督斯里 

哈迪阿旺指他没有道德操守。 

无论如何，他表示，即使被伊党攻击，但他还 

是会做好财政部长的职责，搞好国家经济，同时也 

批准了给吉兰丹公务员的薪金。# 
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陈国伟：下个月起 

隆市厅或停止私营化锁车 
露，吉隆坡市政厅下个 

月起或停止私营化锁 

车。 

对于人民不满锁 

车行动，他指出，他联 

络吉隆坡市长拿督诺 

希山后，市长对此表示认同，因此吉隆坡市政厅将 

会终止联邦直辖区基金会私营化的锁车合约，料 

会在下月实行。 

他今日在2018年行动党联邦直辖区改选暨大 

会致辞时，如是宣布。 

也是蕉赖国会议员陈国伟也透露，《吉隆坡 

2〇2•年城市大蓝图》预计在11月中旬颁布宪报。 

他补充，由于国阵滥权，为照顾朋党不肯颁布 

宪报，为此希盟决定尽快颁布宪报，确保吉隆坡的 

土地用途和发展有周全的计划，不会出现偏差和 

不完整的发展。 

“若没有意外，会在下月中旬颁布宪报，未来 

城市规划将得到有效和严格管理，一切以民为 

本 

他承诺，会尽快恢复吉隆坡已停止53年的地 

方议会选举，确保吉隆坡的行政是民主、有效率、 

透明、负责人和干净。 

戏称林冠英制水部长 
陈国伟打趣说，“制水部长”林冠英，面对最大 

挑战，同时在国库被掏空的时期担任财长非常辛 

苦0 

“我没有叫他（林冠英）财神爷，我叫他 

‘制水部长’，因为国库已经被国阵掏空，如何 

能做财神爷?” 

他补充，这个时期做财长很辛苦，应该给 

予精神上的鼓励。 

他续说，林冠英担任槟州首席部长1 •年， 

把财务脱胎换骨、改善、改良和改进，因此有 

信心林冠英能把大马国库和国家财务处理得 

让国人满意。 

此外，除了国家财务问题，他也呼吁人民 

对巫统和伊党保持警惕。 

2〇18年行动党联邦直辖区改选暨大会于 

今早在行动党总部顺利召开，逾1••人出席， 

出席的党员一律穿上白色上衣。 

行动党直辖区改选 

响应政府禁烟措施 
本次的改选，一共有26位候选人，而党员 

在12时完成投票。 

值得一提的是，大会也响应政府的禁烟 

措施，不准党员在大厦内包括议会厅内外或 

厕所吞云吐雾，烟民只准在户外停车场抽烟。 

出席者尚有行动党联邦直辖区州委会署 

理主席方贵伦、副主席单敬茵、秘书林立迎、 

财政陈淑珊和泗岩沬国会议员杨巧双等。# 

兑现答应过人民的事项。 

联直区州委改选 

陈国伟主席方贵伦署理 
曰主行动党联邦直辖 

区完成州委改选， 

陈国伟及方贵伦双双蝶 

联州主席及署理主席。 

大会议长沈志安宣 

布，今曰共有133名代表 

投下手中一票选出菊 

届的州委，州秘书林土 

以129票高票当选，另 

复选时成功蝉联州® 

一职。 

陈国伟及方贵作 

别获得123张票及12( 

票，成为第二及第三S 

当选的领袖。 

原任副主席郭f 

及单敬茵也成功蝉® 

主席职，而杨巧双则麥 

为新任副秘书。# 

林冠英再次警告党员 
岭林冠英：不 

要挑战党和党 

的领导层 

如新一届民主行 

动党联邦直辖区 

州委与沈志安 

(左9)及选举官 

朱建华（左 1 1 )  

合影。左起为黄 

伟强、林晋伙、 

陈淑珊、刘致 

绲、张庆益、单 

敬茵、杨巧双、 

陈国伟、方贵 

伦、林立迎、游 

佳豪、梁爱君、 

梁爱仪及蔡珍 

莉。 
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SUMMARIES
林冠英再次警告党员 岭林冠英：不要挑战党和党的领导层
 如新一届民主行 动党联邦直辖区州委与沈志安(左9)及选举官朱建华（ 左1 1
)合影。左起为黄伟强、林晋伙、陈淑珊、刘致绲、张庆益、单敬茵、杨巧双、陈国伟、方贵伦、林立迎、游佳豪、梁爱
君、梁爱仪及蔡珍
 (吉隆坡28日讯）民主行动党秘书长
林冠英再次严厉警告该党有官职的党员，若再接受任何册封及勋衔，将被采取纪律行动。他说，行动党的宗旨是
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雪州最后一批区部投票后 

闻兹敏再领先垃菲兹 
(吉隆坡28日讯）公正党署 

理主席候选人拉菲兹周六晚在 

霹雳州大胜反超后，拿督斯里 

阿兹敏周日在雪兰莪州公正党 

第3轮或最后一批的区部投票 

后，以大胜姿态快速地扭转颓 

势，重回领先地位。 

公正党雪州协调主任哈山 

尤索夫说，阿兹敏获得周曰进行 

投票的全部5个区部，即丹绒加 

弄、安邦、班丹、莎阿南及乌鲁冷 

岳的支持。 

根据非正式计票成绩，阿兹 

敏获得4138票，拉菲兹则只得 

2097票。 

周曰投票原本有6个区部， 

但瓜拉雪兰莪区部因为疑似故 

意干扰网路连线的问题，宣告展 

延到其他曰子。 

至今，阿兹敏已嚢括1万 

8453张的雪州选票，而拉菲兹则 

拿下1万5045票。 

就全国暂时总投票而言，阿 

兹敏以4万5347票，或1562张多 

数票领先，而拉菲兹则以4万 

3785票落后。 

在雪州班丹区部，拉菲兹成 

功击败3名挑战者，当选新任区 

部主席。 

拉菲兹是前任甘马挽区部 

主席。他嚢括了 566票，其3名挑 

战者哈尼查获得405票、诺哈雅 

蒂353票，以及莫哈末绍奇71票。 

他说，他在班丹区部的公正 

党署理主席竞逐战中败给阿兹 

敏，并未反映他在该区部的影响 

力。 

在署理主席之战中，拉菲兹 

仅获得508票，落后于阿兹敏的 

715 票。 

拉菲兹将这归咎于来自安 

邦区部支持阿兹敏的党员，被转 

移至该区部所致。 

他周日下午在班丹区部党 

选非正式成绩公布后向记者说： 

“是，这是我的强垒区。但我不感 

到惊奇，因为党允许此事（转移 

党员），我赞同这个成绩。大约 

1〇••名安邦党员被转移到这 
里。，， 

根据《当今大马》报道，在安 

邦区部，拉菲兹在署理主席选战 

中惨败。根据非正式成绩，拉菲 

兹只取得178票，而阿兹敏则狂 

扫1151票，多数票为973张票。 

阿兹敏在安邦区部所获的 

多数票，甚至超过槟城、柔佛、吉 

兰丹、登嘉楼、彭亨、直辖区、玻 

璃市或吉打任何一州属。# 

阿兹敏在雪州最后一批区部投票后，以大胜姿态快速地扭转颓势，重新领先拉菲兹 

网络有问题瓜雪区展期 

人; 民公正党瓜拉雪兰莪区部原定今天 

•进行党选投票，却面对网络线路问 

题而被迫展期。 

该党党选委员会主任阿兹米拉指出，委员 

会稍后将重新择定瓜雪区部的投票曰期。 

“今天我们面对网络线路问题，无法使用 

电子投票系统，并非电子投票系统出问题。” 

“关于延迟公布投票展期是因为我们必 

须得到中央党选委员会的确认，才能对外宣 

布。，， 

瓜雪区部主席候选人兼武吉美拉华蒂区 

州议员祖瓦利亚认为，党选委员会应该重新评 

估是否采用电子投票系统。 

他及其他候选人都同意展延党选，因为考 

虑到党员的安全及舒适感，并避免引起骚乱。 

较早前，早在8时3•分开始等候投票的党 

员获知投票展期后，一度发生混乱，不过在场 

的工作人员及安全人员已控制情况。# 

瓜雪寻获网路干扰器 

拉菲兹：属阿兹敏堡垒 

雪成绩对己不利 
/、正党署理主席候选人 

“拉菲兹坦言，他已预见 

雪兰莪州党选成绩不利于他。 

不过，他认为成功挑战原任 

署理主席拿督斯里阿兹敏的胜算 

是55对45,并指本身在阿兹敏的 

堡垒只以千张多数票落后。 

“令人惊讶的是，我的失败 

率，若根据雪州是阿兹敏堡垒区， 

我应该输掉5000票，可是我仍然 

能够以10••票微差落后，这是好 

的迹象。” 

他受媒体询问时这么说。# 

：方证实，在作为公正党瓜拉雪兰莪 

•区部投票中心的瓜雪体育馆所找到 

的仪器，确实为网路干扰器。 

警从恶作剧角度查案 
瓜雪警区主任莫哈末阿斯里警监说，在 

瓜雪区部投票程序被展延后，瓜雪县议会职 

员在清理体育馆时，在体育馆内的座位发现 

相关的讯号干扰器。该仪器是个6天线手机 

干扰器。 

他周曰发表文告说，警方已援引刑事法 

典第427条文，恶作剧造成破坏的角度来调 

查此案。一旦罪成，触法者将面对1至5年 

的监禁或罚款，或两者兼施的刑罚。 

雪州公正党瓜雪区部原订周日举行党选 

投票，但因为网路讯号问题而被迫展延。 

当天下午约2时，瓜雪区部公青团长候 

选人沙巴巴迪就发现有关仪式，向瓜雪警局 

报案。他怀疑有人故意在投票中心所在的室 

内体育馆内安放及启动讯号干扰器，破坏投 

票程序。 

他在接受《当今大马》电访时说，讯号 

干扰器为一个铁盒，上有6支天线，以及贴 

有写着"4G"及"Wifi"的标签，其发现位 

置在观察员座位底下。# 

警方证实，在瓜雪投票中心找到网路干扰器。 

I民公正党雪兰莪州党选今曰 

进行最后阶段，涉及6个区部 

和6万1965名党员。 

这6个区部分别是丹绒加弄、瓜拉 

t莪、安邦、班丹、莎阿南及乌鲁冷 

电子投票程序从上午9时至下午5 岳 

时o 

丹绒加弄有3418名党员、瓜雪1万 

7737人、安邦1万2626人、班丹7017人、 

莎阿南9309人及乌鲁冷岳1万1858人。 

今天焦点依旧落在署理主席候选 

人拿督斯里阿兹敏与拉菲兹之间竞争， 

因为雪州被视为阿兹敏旳大票仓。 

雪州前两次投票，阿兹敏以1万 

4315票，领先得票1万2948的拉菲兹。 

阿兹敏获得10个区部支持，即沙白 

安南、大港、沙登、梳邦、哥打拉惹、雪 

邦、鹅麦、瓜拉冷岳、八打灵再也北区及 

南区，而拉菲兹获得6个区部支持，即乌 

鲁雪兰莪、柯拉娜再也、加埔、巴生、蒲 

种及士拉央。 

公正党党选委员会主席拿督拉昔 

丁指出，安邦及班丹区部改选也备受瞩 

目，被视为阿兹敏阵营重量级领袖的原 

任妇女组主席祖莱达竞选安邦区部主 

席职已不战而胜。 

在班丹区部方面，区部主席出现激 

烈竞争，拉菲兹面对3名挑战者，包括雪 

州行政议员哈尼查。 

针对马六甲及森美兰州上周出现选票消失问题，他向 

《马新社》说，他们已改善电子投票系统，确保此事不会重演。 

他解释，实际上没有幽灵选民课题，很多党员不清楚该 

党采用“11表格”系统作用，投票前所填写的11表格是用于 

过滤，事后可以淘汰那些非党员的选票。 

他也否认有军人参与投票，因为军人没有普通身分证， 

而投票前必须出示身分证。# 

电子投票系统问题不断 

2区部受影响 

涉 

帝及 

最§ 
后部 
【介逾 
段6 
投 
而 
示 
万 
党 
员 

彳#电子投票系统仍 

E问题不断，公正 

党瓜拉雪兰莪区部及丹绒 

加弄区部皆出现系统问题 

导致投票程序延误。 

在瓜雪体育馆，有不 

少党员在上午8时到场， 

不满截至上午11时仍不准 

投票。党选委员会主任阿 

兹米拉依布拉欣受询时 

说，电子投票系统出现技 

术问题。 

此外，丹绒加弄区部 

也因投票系统技术问题而 

展延4•分钟。同样的，在 

备受瞩目的班丹区部投票 

中心，延迟开放投票同样 

发生，引起许多党员愤怒 

不满。 

有不少党员在上午9时 

已到安邦再也市议会礼堂 

前，但被迫等待约2小时， 

直到上午10时40分礼堂 

才开放。 

据知，由于没有志愿警 

卫团成员维持投票中心秩 

序，使到投票程序展延。 

在上午10时到现场的 

署理主席候选人拉菲兹也被 

迫在外等候投票。至于安邦 

区部，党员迟至上午1〇时 

50分才开始投票，因为出 

现技术问题。 

公正党雪州今日进行第 

3阶段投票，涉及6个区 

部，即丹绒加弄、瓜拉雪兰 

莪、安邦、班丹、莎阿南及 

乌鲁冷岳o # 
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SUMMARIES
雪州最后一批区部投票后 闻兹敏再领先垃菲兹
 (吉隆坡28日讯）公正党署
理主席候选人拉菲兹周六晚在霹雳州大胜反超后，拿督斯里阿兹敏周日在雪兰莪州公正党第3轮或最后一批的区部投票后
，以大胜姿态快速地扭转颓势，重回领先地位。公正党雪州协调主任哈山尤索夫说，阿兹敏获得周曰进行投票的全部5个
区部，即丹绒加弄、安邦、班丹、莎阿南及乌鲁冷岳的支持。根据非正式计票成绩，阿兹敏获得4138票，拉菲兹则只得2
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陈国伟：承包合约将终止 

隆市下月起停止锁车轮 
(吉隆坡28日讯）行动党联邦 

直辖区主席兼蕉赖国会议员陈 

国伟指出，吉隆坡市政厅巳和 

他确认，隆市的私营化锁车轮 

行动将在下刀起正式停止。 

他说，这项执法工作将交 

由市政厅进行。 

“由直辖区基金会和私营 

公司签署的锁车轮合约也将终 

止，确保隆市人民不会再因这 

样不合理的政策而受亏待。” 

他今日出席该党联邦直辖 

区代表大会时指出，基于前朝 

的国阵政府拒绝透露吉隆坡大 

蓝图的详情，且为免隆市土地 

进一步遭滥用或W此而导致城 

市发展受影响，故，他们将尽 

快将隆市内的土地公布宪报， 

陈国伟也坦言，希盟暂时 

无能力履行一些肓言，并呼吁 

人民给政府多一些时间和支 

持，渡过这次的艰难， 

他也提醒，如今巫统和伊 

党勾结一起，不排除会耍任何 

手段来重夺政权，包括玩弄宗 

教、种族课题，挑起人民的怨 

'-、，因此全民必须对此有所警 

锡。 

新届行动党 

联邦直辖区委员会 

主席 陈国伟 

署理主席 方贵伦 

副主席 郭素沁、单敬茵 

秘书 林立迎 

副秘书 杨巧双 

组织秘书 游佳豪 

副组织秘书 林晋伙 

财政 梁爱仪 

宣传秘书 刘致绲 

副宣传秘书 张庆益 

政治教育主任 梁爱君 

陈淑珊、蔡珍 

莉、郭廷樟（受 

委员 委）、李明康（受 

委）、黄伟强及 

阿查里（受委） 

直区行动党改选 

陈国伟方贵伦蝉联 
民主行动党蕉赖国会议员陈同伟和武吉免 

登国会议员方贵伦在今日举行的该党直辖区改 

选，分别蝉联民主行动党联邦直辖区主席和署 

理主席职。 

郭素7心单敬英副主席 

单敬英蝉联副 士布爹区国会议员郭素沁 

主席职，林立迎蝉联秘书， 

参选的候选人26名，出席大会的代表有 

134名，总票数是133票，并以林立迎获票最 

高，129票数’ 

第二高票数者为陈国伟，得票123票、方贵 

伦则是第二高票者，120票数；大会投票率为 

^ 0^5 ，. 

<3333" �J ，J . 

“跳槽现象不能阻止” 

方贵伦（左起）、杨巧双、林立迎及陈国伟一同 

投票。 

72.43%，无废票。 

是场代表大会今R在该党总部进行，并由 

行动党社青团全国组织秘书沈志安任议会议长 

主持大会。 

直区行动党大会场外 

摄记遭抢手机受伤 
一名前来采访联邦直辖区 

行动党大会的巾文媒体摄影记 

者今日上午9时许，在行动党 

总部外遭人抢走手机，并被对 

方敲破头，血流如注！ 

据了解，事主不甘手机被 

抢，曾试图抢回手机，结果双 

方扭打起来：丨 

由于路过民众误以为他们 

是因私人原闪而起的争执，无 

人向事主伸出援手。 

该名摄影记者事后，向行 

动党武吉免登国会议员方贵伦 

助理求助和报警。 

陈国伟：土团党自有分寸 

“跳槽现象不能阻止” 
针对一名党员就前巫统最 

高理事拿督斯里慕斯达法跳槽 

土团党，提出日后或会有更多 

跳槽议员一事，陈国伟指出， 

他个人和行动党的立场是反对 

跳槽行为，可是却不能阻止这 

种现象。 

“不过相信土 I才丨党自有分 

寸，不会盲目接收这些跳槽议 

员 

他说，槟州在多年前通过 

议会成立反跳槽法令，阻止这 

种跳槽乱象，W—旦这情况持 

续和毫无管控，这将对国家带 

来不健康发展。 

该代表大会也一致通过， 

委任大会后选人郭廷樟和李明 

康及党员阿查里为委员。 
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SUMMARIES
陈国伟：承包合约将终止 隆市下月起停止锁车轮
 (吉隆坡28日讯）行动党联邦
直辖区主席兼蕉赖国会议员陈国伟指出，吉隆坡市政厅巳和他确认，隆市的私营化锁车轮行动将在下刀起正式停止。
 他说，这项执法工作将交
由市政厅进行。“由直辖区基金会和私营公司签署的锁车轮合约也将终止，确保隆市人民不会再因这
 样不合理的政策而受亏待。” 他今日出席该党联邦直辖区代表大会时指出，基于前朝的国阵政府拒绝透
Federal Territory DAP chairman and Cheras MP Tan Kok Wai pointed out that Kuala Lumpur City Hall (DBKL) has
confirmed with him that the privatised vehicle clamping operation in Kuala Lumpur would officially halt starting from next
month. He noted that the enforcement duty will be passed to DBKL.
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杨巧双促居民体谅 

助无牌托儿所合法化 
(八打灵再也28日讯）妇 

女、家庭及社会发展部副部 

长杨巧双说，该部正探讨如 

何协助把目前无执照经营的 

托儿中心合法化，同时也尽 

可能为低收人群（B40)提供 

援助基金。 

杨巧双指出，要丨丨：设立 

在住宅区的托儿中心取得牌 

照的最大障碍，通常是因为 

遭到附近居民反对。 

“许多人不想丨丨：托儿中心 

设立在住家附近，因为他们 

认为小孩子会制造噪音。” 

寻求居民意见最难 

她指出，要设立托儿中 

心，业者一般上都是已经满 

足当中的两个条件，即取得 

卫生部与消拯局的批准。然 

而，当业者与地方政府接洽 

时，就出现问题，那就是他 

们寻求居民意见与同意的时 

候。 

“这些业者已经花了相当 

多的个人资金来建立自己的 

业务，有些甚至已经向银行 

贷款。” 

根据马来邮报报道，杨巧 

双呼吁居民协会和邻里守望 

协会理解托儿领域的处境， 

并接纳他们，这样也可解决 

他们所担心的声音污染和停 

车的潜在问题， 

“托儿中心 

必须设立在社 

区的主要原 

W，是为了满 

足附近居民的 

需求。没有多少人 

有能力为托儿服务建立一个 

专有的建筑物，所以许多业 

者才会选择在角头屋设立托 

儿中心。” 

提供低收人群托儿补贴 
杨巧双表示，该部也将 

会向房屋与地方政府部要求 

提供一份申请设立托儿中心 

但遭拒的业者名单。 

“我们将探讨如何把它们 

合法化，W为这是国家理应 

优先考虑的事项。” 

她说，为了鼓励托儿巾 

心业者注册，该部门也将探 

讨为托儿中心的营运成本提 

供补贴。 

“0前政府只是为公务员 

提供托儿补贴，而月薪低于 

5000令吉的家庭，可为每位 

小孩申请高达180令吉的补 
贴。“ 

杨巧双：探讨为托儿中心的 

营运成本提供补贴。 

杨巧双指出，吉隆坡的 

托儿费不菲，导致许多家 

庭，尤其是低收人群（B40) 

无法负担。该部正探讨为低 

收人群（B40)提供托儿补 

贴。 

她说，该部也正考虑是 

否要与水电公司讨论，看下 

能否以住家价而不是商业价 

向这些已经向福利局注册的 

托儿中心收费。 
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SUMMARIES
杨巧双促居民体谅 助无牌托儿所合法化
 (八打灵再也28日讯）妇
女、家庭及社会发展部副部长杨巧双说，该部正探讨如何协助把目前无执照经营的托儿中心合法化，同时也尽可能为低收
人群（B40)提供援助基金。杨巧双指出，要丨丨：设立在住宅区的托儿中心取得牌照的最大障碍，通常是因为遭到附近居
民反对。“许多人不想丨丨：托儿中心设立在住家附近，因为他们认为小孩子会制造噪音。”寻求居民意见最难她指出，要
设立托
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林冠英：我也没勋衔 

行动党官员受封 
行动党 

(吉隆坡28日讯）民主行动党 

秘书长兼财政部长林冠英今曰 

警告党员，该党中央执行委员 

会已议决，拥有官职的行动党 ’ 

党员，在任职期间不能接受勋衔册封，否则受纪律处分。 

他说，加入行动党不是为了享有名利或好处，所以勿忘 

服务人民为宗旨的初衷，因此赋予官职的行动党党员必须给 

新党员树立好榜样，秉持着党的文化是不以名利为重。 

联邦直辖区大会 

林 冠英说 

有今日的成就 

"行动党能 

乃是 

党内元老的功劳，很多是没有 

得到回报，且当中也有不少巳 

不在人世了。 

“可是有人刚刚当上行政 

议员数月既想拥有拿督勋衔， 

首长也没有（拿督勋衔），我 

任职槟州首K 10年也没有， 

这意味着我失败了吗？ ” 

林冠英今日出席行动党联 

邦直辖区代表大会时，提醒党 

员勿忘这么多年来为党的付出 

和功劳，大家只为了能让我国 

有更好的未来。 

对党不敬纪律对付 

他感到十分荣幸，因目前 

仍可称呼在场人士为“同 

志”，惟他严厉告诫党员，无 

论是任何职位，若对党不敬， 

则将被采取纪律行动，以让新 

党员知道，加人该党不易，可 

是要确保我国下一代生活会更 

好。 

需时实现竞选宣言 

林冠英承诺，希盟政府一 

定会实行竞选宣言，并希望人 

民能给予更多时间。 

他说，在执政后，才发现 

国力和国库远比预期中糟糕， 

政府需要更多时间把国家带回 

正轨。 

他说，希盟政府是由4党 

所组成，每个领袖都有对各项 

事件有个別的看法和发表g论 

的自由，这是很正常的现象。 

“但个人言论并不能代表 

政府的决策，希盟的原则是所 

有政策必须通过商议，达成共 

识后才能执行，这也是体现民 

主的原则之一。” 

林冠英指出，个人的意见 

不代表共同决定，可是大家都 

会尊重共同政策，给彼此自由 

的空间，这也是希盟之间的默 

契《 

� J -  If •/ 2  |Tl vl f £ / 
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方贵伦（左起）、杨巧双、林立迎及陈国伟在大会投下一票 

林冠英提醒党员，勿 

忘服务人民旳宗旨。 

拨款供丹发薪遭攻击 
林冠英指出，吉兰丹州政 

府无力支付公务员薪水而向巾 

央政府求助，他身为财长也不 

忍公务员无薪水，故批出拨款 

给该州政府。 

他说“：“淮料到，这却 

引来伊党的攻击，指我不道 

义。在前首相纳吉的执政时 

代，该党也曾以同样的话语来 

批评纳吉。 
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SUMMARIES
林冠英：我也没勋衔
行动党官员受封行动党(吉隆坡28日讯）民主行动党秘书长兼财政部长林冠英今曰警告党员，该党中央执行委员会已议决
，拥有官职的行动党
’党员，在任职期间不能接受勋衔册封，否则受纪律处分。他说，加入行动党不是为了享有名利或好处，所以勿忘服务人
民为宗旨的初衷，因此赋予官职的行动党党员必须给新党员树立好榜样，秉持着党的文化是不以名利为重。联邦直辖区大
会
 林冠英提醒党员，勿 忘服务人民
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雪第三轮部分成绩出炉 

阿纖扭转落后劣势 
(八打灵再也28日讯）人民公正党雪兰莪党选第三轮 

投票部分成绩出炉，原任署理主席拿督斯里阿兹敏阿 

里在今天举行投票的5个区部中获得4138张选票， 

竞争对手拉菲兹则获得2097张选票。 

据媒体自行统计的数据，阿兹敏迄今获得的总票 

数为4万5347张，拉菲兹则获得4万3785张，双 

方差距1562票’显不目u者成功扭转昨日在露雷大幅 

落后的劣势。 

根 
据该党官网 www. pemilihankeadilan2018. com 

公布的成绩，阿兹敏在雪州共获得1万 

8453票，拉菲兹则获得1万5045票。 

另一方面，拉菲兹在班丹区部主席4角战中， 

成功击败对手当选主席一职。 

据非正式成绩，拉菲兹在班丹共获得566票， 

其对手哈妮查、诺哈雅蒂及莫哈末沙奇，则分别获 

得405票、353票及71票。 

公正党雪州今日进行第3阶段投票，涉及6个 

区部，即丹绒加弄、瓜拉雪兰莪、安邦、班丹、莎 

阿南及乌鲁冷岳，合格党员人数为6万1965名。 

不过，瓜拉雪兰莪区部的网络讯号疑似故意遭 

到干扰，最终党选委员会在全体候选人的同意下， 

宣布展延投票另有4个区部则是因技术问题延迟 

开放投票，引起部分党员不满。 

丹绒加弄区部秘书拉惹沙米鲁查曼告诉记者 

说，电子投票系统无法读取党员身分证。 

“不过，情况恢复正常，党员在上午约10时获 

准投票。” 

班丹延迟投票惹众怒 
拉菲兹向选委会工作人员展示票根 

祖莱达：安邦投票延误 

平板电脑系统有问题 

在班丹，有不少党员在上 

午9时巳到安邦再也市议会礼 

堂前，但被迫等待约2小时， 

直到上午10时40分礼堂才开 

针对马六甲及森美兰州上 

周出现选票消失问题，拉昔丁 

说，他们巳改善电子投票系 

统，确保此事不会重演。 

放，引起许多党员愤怒不满。 

在上午W时到现场的署 

理主席候选人拉菲兹也被迫在 

外等候投票。 

“党员不用担心（选票消 

失），投票系统很透明，我们 

没有偏袒任何一方。” 

他也保证，之前雪州数个 

至于安邦区部，党员迟至 

上午10时50分才开始投 

票。 

竞选安邦区部主席职已不 

战而胜的祖莱达在上午9时 

抵达投票中心，她也协助指 

拉菲兹在受访时指出，自 

己已预见雪兰莪州党选成绩不 

利于他：‘ 

不过，他认为成功挑战原 

任署理主席拿督斯里阿兹敏的 

胜算是55对45，并指本身在阿 

兹敏的堡垒只以千张多数票落 

区部发生“幽灵选民”课题不 

会重演〗他解释，实际上没有 

幽灵选民课题，很多党员不清 

楚该党采用“11表格”系统作 

用，投票前所填写的11表格 

是用于过滤，事后可以淘汰那 

导党员，确保投票顺利。 

也是全国副主席候选人的 

她受询时说，投票延误是W 

为党选委员会从霹雳州打巴 

带来的平板电脑系统有问 

题，不过问题巳解决。 

后.。 

“令人惊讶的是，我的失 

败率，若根据雪州是阿兹敏 

堡金区，我应该输掉5000 

票，可是我仍然能够以1000 

票微差落后，这是好的迹 

家0 

些非党员的选票。 

没军人参与投票 

他也否认有军人参与投 

票，因为军人没普通身分证， 

而投票前必须出示身分证。 

班丹许多党员在上午9时已到安邦再也市议会礼堂前，但被迫 

等待约2小时。 

选委会：改善系统 选票不会苒消失 

拉菲兹：雪仅输千票好迹象 
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SUMMARIES
雪第三轮部分成绩出炉
 阿纖扭转落后劣势
(八打灵再也28日讯）人民公正党雪兰莪党选第三轮投票部分成绩出炉，原任署理主席拿督斯里阿兹敏阿里在今天举行投
票的5个区部中获得4138张选票，竞争对手拉菲兹则获得2097张选票。据媒体自行统计的数据，阿兹敏迄今获得的总票数
为4万5347张，拉菲兹则获得4万3785张，双方差距1562票’显不目u者成功扭转昨日在露雷大幅落后的劣势。根据该党官
网 www
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黄思汉：拟短中长期方案 

雪系统化建更多华小 
(蒲种28日讯）雪州行政议员兼金銮区州议员黄思 

汉指出，雪州政府与教育部将拟定短、中、长期方 

案，以在雪州华裔人口稠密的地区，系统化兴建更 

多的华小。 

他指出，州政府关注新兴发展的地区，计划增 

建华小，纾缓华小不足的问题。 

“除 了要顾及迁校，雪 

州也要处理兴建新 

校事务。” 

黄思汉说，自从他就任行 

政议员后，和教育部副部K：张 

念群开了不少会议，商谈解决 

这些问题。 

爱吾新明嘉年华 

黄思汉今FI出席蒲种新明 

华小第二届“爱吾新明嘉年 

华”义卖会开幕仪式致词时， 

这么指出。 

他说，州政府在2009年执 

政至今，共拨款7126万令吉 

予各源流学校，独中和华小受 

惠最多，获得其巾4120万令 

吉或项。 

减轻华校财政负担 

“虽然拨款仍不够用，但 

这始终是雪州政府的一点心 

意，或多或少能减轻华校的财 

政负担。” 

他指出，待解决新明华小 

I rfl-8 s.g,4 

黄思汉（左六）为嘉年华义卖会主持开墓，右起刘书棋、叶福进、叶国荣、翁宝山、黄国平、彭康 

贤、沈水兴、蔡滘汫、黄学逸、谢廉锌、黄美英、陈瑞娥。 

土地技术问题，不久后完成转 

换土地，将会作出在该校建设 

草场的宣布。 

出席者包括梳邦再也市议 

员叶国荣、新明华小董事K：蔡 

橒汫、董事总务谢廉锌、董事 

彭康贤、校K：黄学逸、前任校 

长刘书棋、副校长陈瑞娥和黄 

美英、顾问黄国平和翁宝山、 

筹委会主席拿督沈水兴及正法 

宫秘书叶福进等。 

新明义卖会热闹 
数千人参与“爱吾新明嘉 

年华”义卖会，现场设有超过 

100个义卖摊档及50个展销摊 

位，到处人山人海，场面热 

闹。 

冠军歌王庄学忠受委为大 

会宣传大使，在该校礼堂举行 

最新专辑发布及签唱会，与前 

来的民众近距离互动。 

沈水兴指出，截止今早， 

该校巳筹获约26万令吉，相 

信很快就能达到嘉年华义卖会 

30万令吉的筹款目标。 

“新明华小近20多年来并 

没有供学生运动的草场，董事 

会决定将学校后方占地0.9亩 

的油棕园地点，建设为学校草 

地。 
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SUMMARIES
黄思汉：拟短中长期方案 雪系统化建更多华小
 (蒲种28日讯）雪州行政议员兼金銮区州议员黄思 汉指出，雪州政府与教育部将拟定短、中、长期方
案，以在雪州华裔人口稠密的地区，系统化兴建更
 多的华小。 他指出，州政府关注新兴发展的地区，计划增建华小，纾缓华小不足的问题。
 “除 了要顾及迁校，雪
州也要处理兴建新校事务。”黄思汉说，自从他就任行政议员后，和教育部副部K：张念群开了不少会议，
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拉菲兹有憧心胜选 

拉菲茲（中）在班登区部投票 

获在场党员热烈欢迎，纷纷 

襄达对他的支持。 - _骆曼-

吉隆坡28日讯公正党署理主席候选人拉菲茲坦承，本身在雪 

兰莪州的胜算不大，不过他有信心能在竞选署理主席职中胜出。 

雪州公正党今天进入最后投 

票阶段，也是原任副主席拉菲兹 

坦承，本身在雪州的胜算不大， 

在雪州，对手原任署理主席拿督 

斯里阿兹敏的赢面为55%，而他有 

45%赢面。 

「我已经预料自己在雪州会 

输掉，但是让我惊讶是我们之间 

票数的差距率。j 

1可兹敏在1998年开始，就 

是雪州主席，也曾是雪州大臣， 

我以为我会输了至少5000票，但 

截至目前，我的票数大概输了 

1000张°」 

拉菲兹今早在班登区部投 

票后，接受媒体访问时，如是表 

示o 

他指出，虽然在雪州胜算 

不大，不过还是有许多州是支持 

他。 

他透露，根据沙巴和砂拉越 

情况显示，这两周都是显示倾向 

支持他，他也预料接下来会是激 

烈竞争。 

「今天是在西马最后一天的 

投票，如果我和阿兹敏的得票率 

相差不多，或我只是落后一些， 

我在东马会占有优势。」 

询及今日班登区投票情况， 

他直言，党选委员会没有准备他 

多次要求的身份证读取仪器，让 

他感到有些失望。 

金钱政治雉杜绝 

此外，针对日前他指控党 

选涉及金钱政治一事，拉菲兹表 

示，他已经将那些向他举报金钱 

政治的投诉，向党候任主席拿督 

斯里安华和党员委员会汇报。 

据他所知，安华也曾会见了 

一些人。 

他说，金钱政治和贪污案一 

样，在收集实体证据及证件方面 

较有难度。 

「虽然有投报，但很少人愿 

o 
公正党党选 
投票：9月22日�10月28日 

意亲自提供细节及资料。我已经 

把我所掌握的资料交给安华和党 

员委员会。」 

他坦言，要抓到涉及金钱政 

治的人不容易， 

「之前我们指责巫统，现在 

我们当权后，了解到这些权利的 

陷阱，要当场逮捕玩弄金钱政治 

的人真的不容易。」 

针对属于他阵营的副主席候 

选人柯沙文被指涉嫌贿选一事。 

拉菲兹说，这是对手试图用金钱 

政治来抹黑他阵营候选人。 

「我想，大家都知道谁更有 

钱，更有权利和地位。柯沙文的 

事件，是一个陷害。」 
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SUMMARIES
拉菲兹有憧心胜选 拉菲茲（中）在班登区部投票获在场党员热烈欢迎，纷纷襄达对他的支持。 - _骆曼-
 吉隆坡28日讯公正党署理主席候选人拉菲茲坦承，本身在雪
兰莪州的胜算不大，不过他有信心能在竞选署理主席职中胜出。
 雪州公正党今天进入最后投
票阶段，也是原任副主席拉菲兹坦承，本身在雪州的胜算不大，在雪州，对手原任署理主席拿督斯里阿兹敏的赢面为55%
，而他有45%赢面。「我已经预料自己在雪州
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瓜雪延期投票 改选状况连连 
吉隆坡28日讯|公正党党 

选，雪兰莪州今天举行第三阶段 

最后6个区部的改选投票，状况百 

出，其中班登、安邦及丹绒加弄 

3个区部投票延迟开始，瓜拉雪兰 

莪区部更在最后一分钟，宣布展 

期投票。 

公正党在本届党选，首次 

弃用传统纸张投票，该用电子投 

票。该党在9月22日开始进行党选 

投票至今，已经进入第6周，在今 

天雪州第3阶段投票，依然是状况 

连连。 

在瓜雪区部，因为没有网络 

讯号，导致今日的投票展延进行。 

党选委员会主任阿兹米拉在投票时 

间延迟许久后，才于11时许宣布 

展延瓜雪今日的投票程序。 

多区投票延迟 

他解释瓜雪区部投票原因 

说，不是因为电子投票系统出现 

问题，而由于现场网络无法负荷 

电子投票系统的操作。瓜雪区部 

共有1万7737名党员，目前新的 

投票日期还没有定案。 

此外，班登、安邦及丹绒加 

弄区部，则因各种原因，从原定 

上午10时投票，延迟至少半小时 

不等才开始，令一早前来投票的 

党员们相当不满。 

据悉导致延迟开始投票的原 

因，包括平板电脑系统有问题、 

电子投票系统无法读取党员资料 

等技术原因延误投票程序。 

在班登区，原定早上10点开 

始投票，投票中心却迟至早上10 

时40分才开放，许多党员愤怒不 
已° 

公正党班登区投票中心设 

在千百家花园安邦再也市议会礼 

堂，由于该礼堂位于住宅区，导 

致该区被车辆挤得水泄不通，对 

附近居民造成不便。 

党员在早上约9时就聚集在 

礼堂等候，惟一等再等时间已到 

依然不能投票，在烈日当空暴晒 

的党员开始安耐不住情绪，大声 

质问工作人员，现场气氛一度紧 

张。 

党员不断在篱笆外叫嚣「开 

门」、「几时要开始」。 

一名党员炮轰党选委员会 

说，后者让党员像傻瓜一样在外 

面晒太阳等待，也没有给予任何 

交代为何迟开始。他说，一些 

党员因不满等待，而没投票就离 

开0 

部分党员也抱怨，党选委员 

会浪费他们时间。据了解，由于 

志愿警卫队成员没准时抵达维持 

投票中心秩序，导致投票程序展 

延开始。 

此外，安邦区部投票迟至上 

午10时50分才开始投票。全国副 

主席兼安邦区部主席候选人祖莱 

达透露，因为党选委员会带来的 

平板电脑系统有问题，所以导致 

延迟开始。 

在丹绒加弄区部也因技术问 

题，而延迟40分钟开始投票。据 

悉，是因为电子投票系统无法读 

取党员资料。 

班登区部投票，拉菲兹与阿兹敏派系的支持者因不满彼此， 

在投票站外互相高喊口号和叫嚣，场面一度紧张。 -游量-
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SUMMARIES
瓜雪延期投票
改选状况连连吉隆坡28日讯|公正党党选，雪兰莪州今天举行第三阶段最后6个区部的改选投票，状况百出，其中班登、安
邦及丹绒加弄3个区部投票延迟开始，瓜拉雪兰莪区部更在最后一分钟，宣布展期投票。公正党在本届党选，首次弃用传
统纸张投票，该用电子投票。该党在9月22日开始进行党选投票至今，已经进入第6周，在今天雪州第3阶段投票，依然是
状况连连。在瓜雪区部，因为没有网络讯号，导致今日的投票展延
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拉菲兹阵营候选人不给力 
吉隆坡28日讯|公正党今 

天完成西马州属最后一天党选投 

票，虽然截至目前，竞选署理主 

席职的拉菲兹暂时领先其对手拿 

督斯里阿兹敏阿里，然而其阵营 

竞选其他党职的候选人却不给 

力，除了竞选副主席的努鲁依莎 

高票领头外，其他队友仍落后许 
多° 

按照目前的非官方选举成绩 

显7F ‘竞选副主席职的4名最局得 

票者为努鲁依莎（3万9624票）、 

祖莱达（3万1348票）、西维尔 

(2万71 98票）和蔡添强（2万 

5169票)。 

除了努鲁依莎外，其他3名 

最高得票者都被视为阿兹敏的阵 

营，排在第5名的仍是阿兹敏阵营 

的三苏依斯甘达（2万4365票）。 

至于拉菲兹阵营的梁自坚 

(2万1650票）、佐哈里（2万 

1 478票）和柯沙文（2万192 

票），则分别排在第6至8名。 

妇女组主席之战，阿兹敏 

阵营的哈妮扎，以1万4439票， 

领先拉菲兹阵营的傅芝雅（1万 

1579票)，相差2860票；而妇女 

组副主席之争，属于阿兹敏阵营 

的达罗雅阿威，以1万4349票， 

领先拉菲兹阵营的罗兹雅（1万 

441 票)。 

公青团团长方面，阿兹敏 

阵营的阿菲夫，以43微票之差， 

领先拉菲兹阵营的阿克玛（8268 

票），两者之争具有看头，仍在 

拉锯之中。至于副团长之争，阿 

兹敏阵营的希尔曼以5479张多数 

票，领先拉菲兹阵营的雷蒙阿华 

(4901票)° 
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SUMMARIES
拉菲兹阵营候选人不给力
 吉隆坡28日讯|公正党今
天完成西马州属最后一天党选投票，虽然截至目前，竞选署理主席职的拉菲兹暂时领先其对手拿督斯里阿兹敏阿里，然而
其阵营竞选其他党职的候选人却不给力，除了竞选副主席的努鲁依莎高票领头外，其他队友仍落后许多°
 按照目前的非官方选举成绩 显7F‘
竞选副主席职的4名最局得票者为努鲁依莎（3万9624票）、祖莱达（3万1348票）、西维尔(2万71
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直辖区行动党 

ILL改选成绩^• 
&主席 •陈国伟 

>方贵伦 

_副至蓆 •郭素沁、单敬英 

•樣愈迎 

>副秘韦 ^杨巧双 

—贝才政 >梁爱仪 

&亘织秘书 •游佳豪 

^副组织秘书 >林晋伙 

b宣S秘书 •刘致绲 

&副宣传秘书•张庆益 

治藪育至荏‘梁憂宭 

—州委 •蔡珍莉、陈淑珊 

cb 
黄伟强、李明康 

阿扎里、郭廷樟 

破坏原则辜负选民 

陈国伟：坚拒跳槽议员 
吉隆坡28日讯|行动党 

全国主席陈国伟指出，行动 

党不支持在籍的国州议员跳 

槽至其它政党，因有关行为 

不仅破坏人民代议士该有的 

原则，同时也可能辜负选民 

的期望，故包括其个人也持 

反对立场，可是却阻止不了 

这种现象发生。 

他是在今早出席2018年 

民主行动党联邦直辖区党员 

大会时，如是表示。 

大会现场，也有行动党 

党员对前贸工部长兼吉兰丹 

曰里国会议员拿督斯里慕斯 

达法正式加入土著团结党一 

事，提出质疑，并忧心曰后 

将有更多跳槽议员。 

带来不健康影响 

陈国伟指出，槟城早在 

八九年前便开始拟定《反跳 

槽法令》，落实至今已有5 

年之久，主要是制止有关行 

为，保障选民权益以及维持 

选举的公平性。 

他续说，因中央政府未 

制定类似条例，故无法阻止 

来自其它党派的议员在任职 

期间，加入其它政党。惟， 

他亦相信土团党不会盲目招 

收会员，并会对跳槽议员进 

行评估。 

无论如何，他强调该党 

的立场坚守拒绝异党的在籍 

议员加入行动党，因此等行 

为一旦失衡便会成乱象，无 

论是对稳定政局还是国家未 

来的发展，都会带来不健康 

的影响。 
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霣E火教»逸.林立趣鼉高票 
吉隆坡28日讯民主行动党联邦直辖区今日改 

选，迎来18名行动党党员组成的新届州委会；蕉赖 

国会议员陈国伟和武吉免登区国会议员方贵伦，分 

别蝉联主席和署理主席；而甲洞国会议员林立迎则 

以129张票，成为最高票者，并蝉联州秘书！ 

本届改选成绩与3年前的中 

选名单不相伯仲，然而却少了资 

深党员陈胜尧的身影，同时党内 

数名新人也成功晋级，成为州委 

会一员。 

本届改选，共有26名候选人 

参与竞选，角逐15个州委职。 

杨巧双获选副秘书 

在这次改选环节中，共有 

133人参与投票，林立迎最终以 

129张，全场最高票的姿态中选， 

并取得州委的入门资格；其次则 

是获得123张票的陈国伟和得票 

120张的方贵伦。 

此外，首次参与直区选举的 

泗岩沫国会议员杨巧双，也在这 

次改选中获得11 2张票，并在复 

选环节中获选为新任副秘书。 

杨巧双在过去虽活跃于梳邦 

再也的民生课题，但在全国第14 

届大选中被党中央委派到直区， 

攻打泗岩沫国会选区。从梳邦再 

也州议员晋升成为国会议员，虽 

然只有不及半年，但依旧获得直 

区党员支持，可见其服务实力获 

得当地人认同。 

据悉，联邦直辖区行动党共 

有185名合格党员，而今日出席 

改选的党员共有134人，不过其 

中一人中途离场，因此失去投票 

资格。 

在大会议长沈志安见证下， 

完成了州委选举，而今年的投票 

率为72.43%，无废票。 

7 ill i 
直区行动党在周日迎来州委改选，并获得直区133名党员参与投票。左起为方贵伦、杨巧双、 

林立迎和陈囯伟，率先为自己属意的党员投下神圣的一票。 _曾钲勤_ 
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霣E火教»逸.林立趣鼉高票吉隆坡28日讯民主行动党联邦直辖区今日改选，迎来18名行动党党员组成的新届州委会；蕉赖
国会议员陈国伟和武吉免登区国会议员方贵伦，分别蝉联主席和署理主席；而甲洞国会议员林立迎则以129张票，成为最
高票者，并蝉联州秘书！本届改选成绩与3年前的中选名单不相伯仲，然而却少了资深党员陈胜尧的身影，同时党内数名
新人也成功晋级，成为州委会一员。本届改选，共有26名候选人参与竞选，角逐
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巴生 新闻快拍 

巴生7651宗蚊症 
巴生骨痛热症案例直趋上升，目前在全雪州排名 

第二，排名第一的是八打灵。 

巴生市议员伍醒罱透露，全巴生从今年1月至上周 

(第42周）共发生了7651宗骨痛热症病例，他呼吁市民 

积极响应大扫除，照顾环境的卫生。 

早前，他接获巴生兰花园（Taman Rashna )的各类 

民生问题投诉后，亲自到现场视察及寻找对策，并在周 

曰举办大扫除活动。他说，此花园的部分居民是外劳， 

周围环境欠缺理想，这次大扫除也号召区内外劳参与。 

此外，伍醒罱也呼吁巴生市民，利用巴生市议会 

的网上投诉(portal.mpklang.gov.my )反映民生问题。 
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巴生7651宗蚊症巴生骨痛热症案例直趋上升，目前在全雪州排名第二，排名第一的是八打灵。巴生市议员伍醒罱透露，
全巴生从今年1月至上周(第42周）共发生了7651宗骨痛热症病例，他呼吁市民积极响应大扫除，照顾环境的卫生。早前
，他接获巴生兰花园（Taman Rashna
)的各类民生问题投诉后，亲自到现场视察及寻找对策，并在周曰举办大扫除活动。他说，此花园的部分居民是外劳，周
围环境欠缺
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±11货縣 

教3•箭奴騙 
土团党最高理事卡迪 

嘉欣周六放出风声，指多 

达40个巫统国会议员有意 

跳槽土团党，除了动揺巫 

统军心之外，希盟内部也 

引起热议。 

政治评论人陈亚才认 

为，这或是首相敦马哈迪 

一箭双雕之举，对外除了 

加速巫统分裂外，对内则 

增加土团党的谈判筹码。 

巫统宣传主任三苏安 

努亚则坚信，这是敦马阻 

止安华接任首 … 

相职的技俩。 

y}报导A4 isl 
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分牝華|^鷂彐麯大-分牝華|^鷂彐麯大-
封面ft条 

士 R容+由， 

锺静雯 

隆坡28日讯正当 

巫统重量级领袖接二连三 

被调查及提控而陷人领导 

层危机之时，土著团结党 

突然放出风声，指有将近 

40名巫统国会议员有意转 

投土团党，政治评论人指 

出，这是首相敦马哈迪一 

箭双雕之举。 

时评员陈亚才认为，马哈迪 

此举除了可加速巫统的分裂外， 

在希盟内部，也进一步壮大土团 

党，增加该党在希盟内部的谈判 

筹码。 

他认为，马来政局在这段期 

间内动荡不定，马哈迪一直扮演 

主动的角色，为土团党创造更多 

优势。 

他接受《东方曰报》访问时 

表示，土团党此举，可加速瓦解 

巫统，让有意跳槽的巫统党员， 

加入土团党，至于无意跳槽的党 

员，也可掀起党内派系斗争。 

他举例，近期内，巫青团 

就要求官司缠身的巫统主席拿督 

斯里阿末扎希告假，显示党内， 

开始有人质疑阿末扎希的领导能 

力，其领导权威也开始被冲淡。 

他续说，一旦阿末扎希被判 

罪名成立，无法再担任巫统党主 

席，就会进一步掀起派系斗争， 

巫统再也不能作为有建设性的反 

对党。 

土著团结党若开放让大批巫统领袖加入，或会影响土团党与希盟成员党的稳定关系。图为马哈 

迪（右3)本月8月在波德申补选时，为安华（左2)站台。左起为林冠英、旺阿兹莎、莫哈末 

沙布。 -曾钲勤-

「从另一个角度来看，若 

马哈迪成功把巫统现有的议员拉 

进土团党，变成诚如他所说的新 

巫统。土团党就会从希盟之间的 

最弱势的小党，一不小心就成为 

大党，或拥有一定议员数量的政 

党。」 

陈亚才表示，此外公正党党 

选的署理主席之争十分激烈，选 

票的差距也很小，无论是谁赢或 

谁输，选后要重新整合的难度很 

高，因此会导致内部分裂。 

牵制巫统蓝眼 

他指出，无论是捍卫原职的 

拿督斯里阿兹敏阿里，或其挑战 

者拉菲兹，两者几乎势均力敌。 

最终，无论哪一方胜利，都会引 

起另一方的不满，甚至不承认选 

举结果。 

他认为，公正党失意领袖 

或会另谋出路，而出走的空间不 

大，土团党是其中选择。尤其是 

众人所关注的阿兹敏，若在党选 

中输了署理主席职，在党内的发 

挥空间受限，极有可能转投土 

团党。「若阿兹敏跳槽至土团 

党，便可重新开始，其部长职也 

不会受影响，更有可能是首相人 

选0 j 

陈亚才直言，马来政治在这 

段期间，尤其是土团党、公正党 

和巫统，会面对很大的变化，马 

哈迪在当中一直扮演主动为土团 

党创造优势的角色，至于公正党 

和巫统，则是受到马哈迪牵制的 

朝野政党。 

「现阶段来看，马哈迪非常 

有意要壮大土团党，最快的方法 

便是把巫统的人拉过来，即使不 

成，也可加速巫统的分裂，最后 

促成巫统瓦解，等于未来竞争对 

手更少。J 

「公正党党选结果可能造成 

分裂，虽然马哈迪没有言明，但 

他也准备接收分裂出来的领袖， 

投靠至土团党。」 

陈亚才®政治评论人 

在本周五的土团党最高理事 

会议后，马哈迪亲自宣布，前贸 

易及工业部长兼日里国会议员拿 

督斯里慕斯达法加入土团党。 

土团党最高理事卡迪嘉欣则 

在昨天告知媒体，最高理事会议 

上提到，有多达40名巫统国会议 

员曾会面马哈迪，表达有意跳槽 

土团党的意愿。 
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90%托儿所没注册 
八打灵再也28日讯|妇女、 

家庭及社会发展部副部长杨巧 

双表示，国内的托儿所中，只有 

10%有向当局注册。 

她指出，90%托儿所不能注 

册，是因为注册程序中必须获得 

卫生部、消防与拯救局的批准。 

她说，若托儿所要在住宅 

区内设立‘还需获得左邻右舍允 

许。「许多居民因为担心吵闹， 

而反对在住家旁设立托儿所。」 

杨巧双今日在敦依斯迈医生 

花园巴刹举办的2018年屠妖节庆 

典推介礼上，如是指出。 

另一方面，询及有报导指 

称，有女中学生将自己性感的视 

频及照片上传社交媒体一事，她 

说，若要杜绝上述问题，首先必 

须与通讯及多媒体部商讨如何展 

开检视过滤社交网站。 

「这些网站都必须经过检视 

过滤，倘若不谨慎处理，则会造 

成种种社会问题。」 

她说，人们目前可自由浏览 

社父网站‘而当中有许多是未经 

过过滤而分享所获得的资讯。 

「自由浏览社交网站这个问 

题需要被正视‘因为所涉及的受 

害者包含小孩在内。」 

她续说，除了过滤网站，也 

需要探讨相应的惩罚，给予设立 

网站者以及浏览者教训。 

她也认为，很多孩子和父母 

都不清楚社父媒体所带来的负面 

影响，相关单位必须在这方面提 

供醒觉意识。 

至于敦依斯迈医生花园巴刹 

主要面对缺乏停车位问题，杨巧 

双表示身为泗岩沫国会议员，已 

提交信函至吉隆坡市政厅以及市 

长，以便解决上述问题。 

「大部分到这区停车的人是 

来工作的，根本不是去巴刹，他 

们已霸占了这些停车位。」 

她表示，在巴刹附近实际上 

有一块空地，可建设多层楼的停 

车场，不过这项计划目前仍与隆 

市厅在商讨的阶段。 

杨巧双（左）出席敦依斯迈医生花园巴刹举办的2018年屠妖 

节庆典推介礼时，派发紫包予印度儿童。 _伍信隆_ 
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SUMMARIES
90%托儿所没注册
八打灵再也28日讯|妇女、家庭及社会发展部副部长杨巧双表示，国内的托儿所中，只有10%有向当局注册。她指出，90
%托儿所不能注册，是因为注册程序中必须获得卫生部、消防与拯救局的批准。她说，若托儿所要在住宅区内设立‘还需获
得左邻右舍允许。「许多居民因为担心吵闹，而反对在住家旁设立托儿所。」杨巧双今日在敦依斯迈医生花园巴刹举办的
2018年屠妖节庆典推介礼上，如是指出。另一方面，询
Ministry of Women, Family and Community Development deputy minister Hannah Yeoh said there are only 10% of
childcare centre in Malaysia has registered with the authorities. She pointed out that as the registration procedure needs
approval from Ministry of Health, Fire and Rescue Department, in which has become a factor led to a 90% of
unregistered childcare centre.
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雪州激战安邦班登受瞩目 
吉隆坡28日讯|人民公正党 

今天进行雪兰莪州第3阶段投票， 

共有6个区部6万1965名党员今日 

投票。 

公正党在雪州共有22个区 

部，因此在这次党改选中共分3阶 

段进行，今天来到雪州最后一个 

阶段的投票，共6个区部在今天进 

行投票，分别是丹绒加弄、瓜拉 

雪兰莪、安邦、班登、莎阿南及 

乌鲁雪兰莪，涉及6万1965名党 

员。丹绒加弄有3418名党员、瓜 

雪1万7737人、安邦1万2626人、 

班丹7017人、莎阿南9309人及乌 

鲁冷岳1万1858人。 

雪州前两阶段区部的投票 

已分别在10月14日及10月21曰 

进行。 

雪州被视为阿兹敏的大票 

仓，在雪州前两轮的投票中，阿 

兹敏以1万4315票，领先得票1万 

2948的拉菲兹。 

阿兹敏分别获得10个区部 

的支持，即沙白安南、大港、沙 

登、梳邦、哥打拉惹、雪邦、鹅 

麦、瓜拉冷岳、八打灵再也北区 

及南区，而拉菲兹则获得6个区 

部支持，即乌鲁雪兰莪、格拉那 

再也、加埔、巴生、蒲种及士拉 

央。 

因此今天进行第三阶段投 

票后，雪州整体成绩将会完整出 

炉。 

根据公正党党选委员会主席 

拿督拉昔接受《马新社》访问时 

指出，第三轮的投票中，安邦及 

班登区部改选备受瞩目，被视为 

阿兹敏阵营重量级领袖的原任妇 

女组主席祖莱达，在竞选安邦区 

部主席职已不战而胜。 

在班登方面，区部主席出现 

激烈竞争，拉菲兹面对3名挑战 

者，其中包括雪州行政议员哈尼g 

查o K 
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SUMMARIES
雪州激战安邦班登受瞩目
 吉隆坡28日讯|人民公正党
今天进行雪兰莪州第3阶段投票，共有6个区部6万1965名党员今日投票。公正党在雪州共有22个区部，因此在这次党改选
中共分3阶段进行，今天来到雪州最后一个阶段的投票，共6个区部在今天进行投票，分别是丹绒加弄、瓜拉雪兰莪、安邦
、班登、莎阿南及
 乌鲁雪兰莪，涉及6万1965名党 员。丹绒加弄有3418名党员、瓜雪1万7737人、安邦1万26
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5关公 
蒲神游M級热1_ 
蒲种28日讯2018年 

马来西亚国际关公文化 

节周日进入第二站一雪州 

蒲种恭迎站，5尊关公金 

身与信徒队伍从蒲种金銮 

花园第一区游行约1.8公 

里，至蒲种工商俱乐部， 

沿路吸引了大批人潮围 

观，场面热闹。 

大马国际关公文化节蒲种工 

委会是于今早8时30分，从茨厂街 

接驾关圣帝君到蒲种，大约早上 

9时30分抵达蒲种金銮花园第一区 

后，即联同游行队伍出游到蒲种 

工商俱乐部。 

此关公金身游行活动共有30 

个社团、47只龙狮、5尊关公金身 

参与，全程1.8公里；其中5尊关 

公金身分别是来自中国山西运城 

解州关帝祖庙、蒲种工商俱乐部 

(2尊）、沙叻秀新村关义堂及汉 

寿堂关圣帝君。 

游行队伍于早上11时抵达蒲 

种工商俱乐部后，随即展开清代 

仿古祭祀典礼，信徒们轮流上香 

叩首祭拜，场面庄严。 

吸引海外信徒 

马来西亚国际关公文化节蒲 

种恭迎站大会主席朱贵财表示， 

今年关公文化节庆典较往年盛 

大，共有47只龙狮及5尊关公金身 

参与，吸引超过千人出席。 

「另外，今年活动也有来自 

海外，如中国、台湾、越南、泰 

国、印尼及新加坡的信徒一起参 

与，总共210人。』 

「我们完成祭祀典礼后，关 

公金身接下来将移驾出巡到双威 

镇关帝庙，之后再送驾离开到益 

智华小礼堂，并展开迎宾宴会及 

文化庆典活动。」 

「蒲种恭迎站的活动结束 

后，我们将于明早7时送驾关圣 

帝君，并由森州工委会接驾到芙 

蓉沉香站，展开一系列的文化庆 

典。J 

朱贵财是于今日出席马来西 

亚国际关公文化节蒲种站巡城及 

祭祀典礼时，如此表7F。该巡城 

活动邀来雪州行政议员黄思汉主 

持挥旗礼，出席者包括马来西亚 

关公文化推广中心会长孙膾华及 

双威镇关帝庙主席郭廷坤等。 

另外，黄思汉也说，国际关 

公文化节及游行活动的举行不仅 

能够凝聚各社团，亦能够让海内 

外参与者互相交流，希望日后工 

委会能够越办越盛大，并且更深 

入了解关公文化精神。 

关圣帝君出巡到蒲种！逾千人周日从蒲种金銮花园第一区出 

发，参与游行至蒲种工商倶乐部，全程1.8公里，共有47只龙 

狮以及5尊关公金身参与。 -徐慧美-

2018年马来西亚囯际关公文化节周日进入蒲种恭迎站，展开 

巡城、祭祀典礼及文化庆典等系列活动，由黄思汉（前排右 

5)主持挥旗礼。前排右4起为朱贵财及孙艢华。 -徐慧美-

Page 1 of 2

29 Oct 2018
Oriental Daily News, Malaysia

Author: No author available • Section: News • Page: A24 • Printed Size: 772.00cm²
Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color • ASR: MYR 13,539.69
Item ID: MY0034161843

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



SUMMARIES
5关公 蒲神游M級热1_
 蒲种28日讯2018年
马来西亚国际关公文化节周日进入第二站一雪州蒲种恭迎站，5尊关公金身与信徒队伍从蒲种金銮花园第一区游行约1.8公
里，至蒲种工商俱乐部，沿路吸引了大批人潮围观，场面热闹。大马国际关公文化节蒲种工委会是于今早8时30分，从茨
厂街接驾关圣帝君到蒲种，大约早上9时30分抵达蒲种金銮花园第一区后，即联同游行队伍出游到蒲种工商俱乐部。此关
公金身游行活动共有
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八打靈小販公會理事就職 

鍾偉強：成為官民聯繫橋樑 

公會關注維護小販權益 

(八打灵再也28日讯） 

八打灵小贩公会第43届理事 

日前在永久名誉主席拿督林 

祥才主持监誓下，宣誓就 

职。 

新任主席锺伟强感谢 

拿督林祥才到来监誓，并表 

示，该会成立半个世纪，经 

先贤和前辈的努力奉献，才 

有今日。 

他说，八打灵小贩公会 

是个非营利组织，公会还是 

会密切关注小贩的日常问题 

及维护小贩的权益，并成为 

地方官员及同业间的联系担 

任桥梁，互相合作与沟通， 

解决困境。 

他也吁请当地国州议员 

及市议员给予多方协助，让 

小贩同业们有更好的未来。 

该会执行顾问杜来发表 

示，公会旨为会员服务，因 

此会员遇到问题，最好通过 

公会传达予官方，小贩不要 

直接与官员接洽。 

他劝请理事遇上问题应 

配合议员的建议，也希望希 

盟官员在巡视时，尽可能知 

会小贩公会一起配合，以现 

场了解小贩的困境，共同解 

决问题。 

出席就职典礼晚宴嘉宾 

包括八打灵再也国会议员玛 

丽亚陈、行动党武吉加星州 

议员拉吉夫、八打灵再也市 

议员邓惠国及王友泰。 

•八打灵小贩公会 

新届理事与嘉宾合 

照。前排左起为王 

友泰、拉吉夫、玛 

丽亚陈、林祥才、 

锺伟强 

杨兴文 

彭金英 

邓惠国 

杜来发、 

古轲武、 

李景杰及 
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SUMMARIES
八打靈小販公會理事就職
鍾偉強：成為官民聯繫橋樑公會關注維護小販權益(八打灵再也28日讯）八打灵小贩公会第43届理事日前在永久名誉主席
拿督林祥才主持监誓下，宣誓就职。新任主席锺伟强感谢拿督林祥才到来监誓，并表示，该会成立半个世纪，经先贤和前
辈的努力奉献，才有今日。他说，八打灵小贩公会是个非营利组织，公会还是会密切关注小贩的日常问题及维护小贩的权
益，并成为地方官员及同业间的联系担任桥梁，互相合作与
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Atria Makan Fun Run 

逾千人路跑享美食 
(吉隆坡28日讯） 

Atria Makan Fun Run 2.0 

圆满举行！这场结合 

运动和美食概念的跑步 

活动吸引超过1000名业 

余跑步选手和健身爱好 

者'在 Damans ara Jay a 

周围展开长达5公里的路程。 

上述活动邀请到万达镇州议员嘉玛 

丽亚及八打灵再也市议员雅迪嘉主持开 

幕。 

Atria高级市场经理郭佩鑫指出，这 

是Atria第二年举办Mak an Fun Run ‘今年 

除了获得餐饮零售商的鼎力支持，更有 

大马Panasonic赞助总值超过2万令吉的产 

品，作为幸运抽奖 

完成5公里路程的参与者皆获得奖 

牌一枚。配合"Makan Fun"主题，参 

与者可在跑完后，于美食嘉年华享用 

由 Kopitime�Kampung Kravers�Cafe de 

Metta�Leans�PappaRich等准备的餐 

饮‘ 

此外 Chi Fitness教练也在Atria底 

层中央大厅带来•场战斗有氧课（Body 

Combat )� 
出席嘉宾有侨丰产业物业投资首席 

执行员黄洁莹、Atria购物廊零售管理总 

监李明明和大马Panasonic总经理（行销 

革新部）周经腾。（ML) 
电话：03-7733 5156 

网页： www.atria.com.my 

面书：atriadj 

•黄洁莹（左 

g ) 二雅空 
嘉、嘉玛丽 

亚、周经腾和 

李明明主持 

Atria Makan 

Fun Run 2.0 

开幕仪式。 
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SUMMARIES
AtriaMakan Fun Run 逾千人路跑享美食(吉隆坡28日讯）AtriaMakan Fun Run
2.0圆满举行！这场结合运动和美食概念的跑步活动吸引超过1000名业余跑步选手和健身爱好者'在 Damans ara Jay
a周围展开长达5公里的路程。上述活动邀请到万达镇州议员嘉玛丽亚及八打灵再也市议员雅迪嘉主持开幕。Atria高级市场
经理郭佩鑫指出，这是Atria第二年举办Maka
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預菲 
辑兹 

t：驚 

州訝 
d=b 

51差 
茲距 

敏小 

拉菲兹（中）现身班登区部投票中心，为自己投票。拉菲 

兹除了竞选公正党署理主席，也攻打班登区部主席职。 

0=^ 

(吉隆坡28日讯） 

公正党雪兰莪州党选今 

日进行最后阶段的投 

票，拉菲兹坦言早就预 

料在雪州不敌对手拿督 

斯里阿兹敏，但是没有 

想到和阿兹敏的票数差 

距这么靠近。 

他在雪州只有45% 

的支持率，比阿兹敏低10%。 

“我觉得阿兹敏有55%的支持率， 

我已经预设在雪州会输，但让我惊讶的 

是票数相差率，因为阿兹敏从1998年起 

就是雪州的主席，也曾担任雪州大臣 

等，原本我觉得应该会输至少5000票， 

但截至目前只保持在1000票以内的差 
距。” 

和砂拉越的迹象也显示较偏向他。 

“今天是西马投票的最后•天，如 

果我和阿兹敏的得票率差不多，或我只 

输一点，我在东马会占有优势。” 

阿兹敏和拉菲兹争夺公正党署理主 

席职愈演愈烈；两大阵营从中央斗到区 

部，拉菲兹竞选班登区部主席，却陷人 

四角战。 

班登区部主席职的4名候选人分别 

是拉菲兹、雪州行政议员兼再也谷区州 

议员哈妮査、班登区部前妇女组主席诺 

哈雅蒂和普通党员莫哈末绍基。 

失望没用大马卡解读器 

自信在东马占优势 

他今早10时现身班登区部投票中心 

投票后，向媒体表示，如果他们在雪州 

的票数仅差约1000票，而其他州属倾向 

他，接下来会是激烈的竞争，因为沙巴 

拉菲兹认为投票系统运作良好， 

不过让他感到有些失望的是，为确保投 

票者符合资格及不会重复投票，曾向公 

正党选举委员会（JPP)特别要求在投 

票中心设大马卡解读器，可是却没有使 

用。 

他补充，公正党选举委员会拥有相 

关解读器，但不解为何没有在这一站使 

用。 

“在酒店請吃是否金錢政治？‘’ 

拉菲茲：黨選制度存漏洞 

H i  •菲兹认为，公正党的党选制 

.度存有漏洞，很多情况没有 

详细说明，如在高级酒店请吃大餐算 

不算是金钱政治等《 

他说，巫统在这方面有更严格的 

规定，这是公正党需要学习的地方； 

不过庆幸的是，当他向公正党领导层 

及民众提出这方面的看法后，公正党 

已意识到有必要收紧该党选举制度。 

他说，公正党候任主席拿督斯里 

安华、阿兹敏和他立场•致，即拒绝 

他指出，向他举报金钱政治的案 

件，他都直接交由党领导层处理，据 

他所知，安华曾会见一些人。 

“之前我们贬低巫统，如今我们 

在位就了解权利的陷讲(the trapping of 

power)，要当场逮捕玩弄金钱政治的 

人真的不容易|” 

声援柯沙文 

另-方面，拉菲兹也声援竞选副 

主席的和丰国会议员柯沙文所面对的 

“买票”指控，他说，‘名母亲因孩 

子患癌向柯沙文求助，而他以服务中 

心名义开支票协助她，不是以个人名 

义。 

“任何心智正常的人如果要买 

票，不会以服务中心的名义发出支 

票，并填妥所有表格。” 

同时，他也认为，尝试抹黑他或 

其阵营的招数只会弄巧成拙，这点可 

从霹雳的党选成绩得知。 

“针对污衊，我们选择不采取任 

何行动，但党员都知道，他们知道谁 

更有权有势：我是一名失业人士，我 

没有能力提供资金、？只位等” 
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SUMMARIES
已拉 預菲辑兹t：驚州訝d=b|51l
差茲距敏小拉菲兹（中）现身班登区部投票中心，为自己投票。拉菲兹除了竞选公正党署理主席，也攻打班登区部主席职
。0=^(吉隆坡28日讯）公正党雪兰莪州党选今日进行最后阶段的投票，拉菲兹坦言早就预料在雪州不敌对手拿督斯里阿兹
敏，但是没有想到和阿兹敏的票数差距这么靠近。他在雪州只有45%的支持率，比阿兹敏低10%。“我觉得阿兹敏有55%
的支持率，我已经预设在雪州会
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班登区部投票中心延至早上10时40分才开放让党员进入投票，投票时间原定于早上9时 

疑安 

遭邦 破一 
登 

异 

JR m 
党员从早上9时开始抵达安邦再也市议会礼堂等待投票中心开放， 

投 

展 
期 

推 
遲 
投 
而 

(吉隆坡28日讯）公正党 

党选雪州最后•批区部今天投 

票状况连连，瓜拉雪兰莪区部 

疑有人破坏而展期，安邦、班 

登及丹绒加弄3个区部因技术 

问题推迟投票时间 

公正党选举委员会主席拉 

昔丁发文告说，瓜雪区部是因 

投票现场没有网络讯号，全部候选人一致同 

意展期投票，选委会在中午12时决定展延该 

区部选举 

瓜雪发现网路干扰器 

但据《马来西亚前锋报》报道，瓜雪公青 

团区团团长候选人沙巴巴迪在瓜雪室内体育馆 

(投票中心）观众席发现一个网路干扰器，怀 

疑是有人蓄意破坏党选他已同该区团副团长 

候选人哥基拉拉詹，-起向警方报案。 

瓜雪区部有1万7737名党员，他们今早8 

时即在体育馆外等候投票，因不得其门而人 

而出现一些争吵，但被保安人员控制下来。 

警方：使用手机讯号干扰器 

瓜雪警区主任莫哈末阿斯里警监证实， 

警方今日接获沙巴巴迪的投报，警方调查发 

现干扰器属于手机讯号干扰天线6类型。 

他说，警方援引刑事法典第427条文（蓄 

意破坏）调查此案，在此条文下，罪成将面 

对1至5年监禁、罚款或两者兼施惩罚 

另外，班登区部投票中心今早延迟开放 

投票时间至10时40分，引起部分党员不满。 

不少党员从早上<5时开始陆续到达安邦再 

也市议会礼堂前等待投票中心开放，不料却 

被迫在大太阳底下等待约2个小时，直到10时 

40分礼堂才开放让党员进入。 

党员被迫挤在篱笆前，虽然一些处于气 

势高昂的状态，不断高喊支持者的名字，但 

也有一部分因等候时间太长而感到不耐烦， 

-直询问工作人员何时开放投票等。 

据了解，由于没有志愿警卫维持投票中 

心秩序，导致投票被迫延迟。 

署理主席候选人拉菲兹在早上10时左 

右抵达投票中心，惟他也无法进人礼堂内投 

票，直到10时40分：他也是投票中心开放后 

第一位进人投票的人士。 

安邦丹绒加弄技术问题 

安邦区部原本应在早上10时开始投票， 

却推迟至10时50分。该区部主席祖莱达说， 

充作投票的平板电脑出现技术问题，无法与 

中央伺服器连接® 

丹绒加弄区部也因投票系统出现技术问 

题，被迫展延40分钟才举行 

丹绒加弄区部秘书拉惹沙米鲁查曼向 

马新社说，电子投票系统无法读取党员身分 

证，不过，情况已恢复正常，党员在上午约 

10时获准投票® 
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0 4 I 國内I  
行動黨 

编辑：彭佩雯 | 

直區大 金 

—•林冠英警告有官职者，不得接受任何封赏和勤衔 

否则他会毫不犹豫的采取纪律行动对付他们。 

U 讀官接费_ ” 
林冠英：否則紀律對付 

(吉隆坡28日讯）行动党秘 

书长林冠英严厉警告该党有官职 

者，不论是州议员、副部长或部 

长，不得接受任何封赏和勁衔， 

否则他会毫不犹豫的采取纪律行 

动对付他们。 

“如果有官职者接受勋衔，我会行 

使秘书长的权力采取纪律行动，不论你 

的职位是什么都要尊重党的精神，不要 

惹恼我，更不要挑战党和党领导层。” 

他今日在2018年行动党联邦直辖 

区党员代表大会上致词时说，当官者更 

应该以身作则，如果当官数月就接受赐 

封，将会令新党员和社会大众留下不好 

的印象。 

提醒当官者勿忘初心 

他提醒当官者不要忘了初心，他们 

是为民服务，不应追求个人利益，也不 

要忘了基层党员和元老的牺牲和付出。 

他说，这些党员和元老-•直奋力的 

斗争，不求任何回报，只求行动党成功 

和创造更好的马来西亚，这是该党的斗 

争精神。 

“有人以为当了州议员就可以接受 

‘拿督’勋衔，声称这是他们的权利， 

这些人才当了州议员数月就接受赐封成 

了 ‘拿督’，我当了首席部长11年也无 

勋衔，这代表是我失败吗？我对可以以 

‘同志’称呼我的党同僚引以为傲。” 

4 

意 
見 
不 
同 
正 
常 

沒能力付公僕薪資課題 

“伊黨勿挑撥種族情緒 

林 

希 
盟 
以 
集 
體 
決 
定 
爲 
依 
歸 

林 

.冠英促请伊斯兰党不要继续 

‘在吉兰丹州政府没有能力支 

付公务员薪资的课题上，玩弄或挑拨种 

族和宗教情绪。 

他表示不解为何伊党在此课题上 
把他贴上“反马来人”、“反伊斯兰” 

的标签° 

他表示不会理会伊党对他的攻 

击，而是会专注于搞好国家经济，但伊 

党玩弄种族和宗教情绪，这是非常危险 

的。 

“算了，任由他们讲，我会继续 

履行我的职责，若有需要就会批准（丹 

州政府的借贷）尽管批准了会被奚落， 

政府不要看到有公务员被拖欠薪水，中 

央政府没有报复的心态。” 

他相信人民更关心国家的经济问 

题，所以希盟政府会致力搞好经济，给 

予人民新的希望。 

他认为未来5年是否能振兴经济和 

改善人民福祉将成为希盟政府的关键绩 

效指标（KPI)，成功的话，就会是希 

盟政府捍卫政权的有利武器。 

冠英促请行动 

党党员不要对 

希望联盟内出现不同的 

个人意见感到紧张，因 

为个人的意见不代表就 

是政府的政策或希盟的 

决定，希盟政府会以集 

体决定为依归。 

他说，凡事根据 

集体决定为依归是希盟 

的原则，遵守集体的决 

定是希盟领袖之间的默 

契。 

他强调，希盟不 

会像国阵般的“言 

堂”，会开放言论空间 

让百花齐放。 

他说，政府由希盟 

4党组成，会出现不同的 

意见是正常的，而希盟 

是推崇言论自由，容纳不同的意见， 

不同的意见并不代表不团结。 

会致力落实竞选宣言 

他也重申希盟政府会致力落实其 

竞选宣言，只是目前因国库几乎被掏 

空，有些承诺不得不暂缓执行。 

“所以我们在致力追缉刘特佐的 

下落，向他追讨被他卷走的资金，我 

曾向中国政府查问，根据中国政府的 

记录，刘特佐没有在中国，但不排除 

他使用假护照的可能性，希望终有--

日能将他绳之以法。” 

—I—�BB 
大进旦S 

必如期實現 

|72fc国伟在致词时保 

P•^证，希望联盟的 

竞选宣言将如期和认真的实 

现，因为人民的权力是最局 

权力，-旦希盟食言，将会 

在来届大选被人民唾弃。 

他表示知道有许多人 

正在担心希盟会不会遵守宣 

a ，惟他要强调的是，大选 

宣言是神圣不可被侵犯的承 

诺，希盟肯定会实现，但需 

要一些时间。 

他说，因为希盟发现到 

这个国家在国阵的治理下国 

力衰退、国库空虚，所以希 

望人民在国难当头时能给予 

谅解。 

他呼吁人民对巫统和伊 

斯兰党提高警惕 

“未来，不知巫统会不 

会‘收档’，但巫统和伊党 

勾结是事实，他们为夺权而 

使用肮脏手段，以种族和宗 

教极端课题来达到政治目的 

的可能性很大。“ 

会确保 

隆恢复地方议会选举 

陈国伟也说，该党将会 

确保吉隆坡恢复已经暂停53 

年的地方议会选举。 

邊UI 
行动党直辖区署理主席方贵伦（左起）、代 

表杨巧双、直辖区州秘书林立迎和陈国伟投票.。. 

“这是希盟的承 

诺，希望吉隆坡能扮演 

‘火车头’的角色，以 

便地方的行政是民主、 

有效、透明、负责任和 

干净的。” 

他指出，如无意 

外，《書隆坡2020年城 

市大蓝图》将在下个月 

中旬在宪报丨：公布和 

生效，以便更有效的执 

行隆市的规划和严格管 

理。 

此外，他表示今 

早联络了吉隆坡市长， 

后者证实执行市内锁车 

轮行动的私人承包商合 

约将会被中止，最快可 

能于下个月成为事实。 

1行動黨聯邦直轄區州聯委會 
’ 2018年新屆州委名單 

主席陈国伟 

署理主席 方贵伦 

副主席 郭素沁/单敬茵 

秘书 林立迎 副秘书 杨巧双 

财政 梁爱仪 

组织秘书 游佳豪 副组织秘书 林晋伙 

宣传秘书 刘致绲 副宣传秘书 张庆益 

教育主任 梁爱君 

委员 黄伟强、蔡珍莉、陈淑珊、 

李明康（受委）、 

阿兹哈里依斯迈（受委）、 

郭廷樟（受委） 

Page 1 of 2

29 Oct 2018
Sin Chew Daily, Malaysia

Author: No author available • Section: Nation • Page: 4 • Printed Size: 711.00cm²
Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color • ASR: MYR 22,224.00
Item ID: MY0034162539

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



SUMMARIES
—•林冠英警告有官职者，不得接受任何封赏和勤衔 否则他会毫不犹豫的采取纪律行动对付他们。
 讀官接费_ 林冠英：否則紀律對付
 4意見不同正常希盟以集體決定爲依歸林冠英促请行动党党员不要对希望联盟内出现不同的个人意见感到紧张，因为个人
的意见不代表就是政府的政策或希盟的决定，希盟政府会以集体决定为依归。他说，凡事根据集体决定为依归是希盟的原
则，遵守集体的决定是希盟领袖之间的默契。他强调，希盟

Page 2 of 2

29 Oct 2018
Sin Chew Daily, Malaysia

Author: No author available • Section: Nation • Page: 4 • Printed Size: 711.00cm²
Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color • ASR: MYR 22,224.00
Item ID: MY0034162539

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



有官職者不接受冊封 

直區火箭通過1 1提案 

隆坡联 

口邦直辖 

区民主行动党 

2018年大会今日 

通过了 1 1项提 

案，包括全力支 

持党中央执行委 

员会的议决，即 

所有在任的国、 

州，以及县市议 

员仍在政治活跃 

期间，不应接受 

任何册封与勋 

衔。 

•行動黨聯邦直轄區 

1州聯委會改選成績 
(得票最高的15人进入复选） 

候选人 得票 
进入 

复选 

1. 陈淑珊 94 * 

2. 查尔斯洛伊 54 

3. 陈小灵 51 

4. 蔡珍莉 75 * 

5. 蔡顺杰 61 

6. 张庆益 80 * 

7. 方贵伦 120 * 

8. 郭廷樟 36 

9. 赖俊权 46 

10. 蓝诗琳 64 

11. 李明康 43 

12. 梁爱君 112 * 

13. 梁爱仪 119 * 

14. 刘致绲 85 * 

15. 林晋伙 85 * 

16. 林立迎 129 * 

17. 林添鸿 25 

18. 黄伟强 96 * 

19. 布温尼iiL三 18 

20. 单敬茵 86 * 

21. 箫志强 36 

22. 苏金发 35 

23. 陈国伟 123 * 

24. 郭素沁 98 * 

25. 杨巧双 112 * 

26. 游佳豪 112 * 

11項提案摘要 

祝贺来自盟党的卡立沙末被任命 

为联邦直辖区部长。 

2.感谢联邦直辖区部长卡立沙末与 

其领导的联邦直辖区部，宣布政 

府决定在年底之前公布《吉隆坡 

2020城市大蓝图》。 

3.强调将持续致力于恢复地方议会 

选举。 

4.全力支持民主行动党中央执行委 

员会重申的议决，即所有在任的 

国、州，以及县市议员仍在政治 

活跃期间，不应接受任何册封与 

励衔。 

5.议决联邦直辖区基金会必须成为 

一个中立和公正的组织，以确保 

在国阵政府期间发生的所有形式 

的滥权腐败行径都能彻底杜绝。 

大会也支持马来西亚反贪污委员 
会，致力于针对联邦直辖区基金 
会的前领导和行政人员展开调查 

，尤其是调查那些涉及土地丑闻 

的人士。 

6.期望联邦直辖区部和吉隆坡市政 

局，能确保吉隆坡拥有更好的公 

共巴士服务。 

期望吉隆坡市政局，继续致力于 

寻求新的方法来解决吉隆坡经常 

发生的闪电水灾问题，进行研究 

和解决老旧的排水渠道问题，以 
便能进一步提升排水系统。 

希望相关的政府单位包括吉隆坡 

市政局，提供、增加和加强监管 

残障人士的设备。 

9.期望吉隆坡市政局与私人界通过 

企业社会责任计划，提供体操、 

休闲和体育设施，不仅年轻人适 

用，老年人和残障人士也适用。 

至于医疗保健，必须成为人民的 

首要事项。 

10.敦促吉隆坡市政局处理非马来西 

亚公民，但却持有执照在隆市各 

地区营业的问题，包括早市和夜 

市。大会要求有关单位展开彻查 

，揪出是否有政府相关单位涉及 

其中，因为有关的营业执照只应 

给予马来西亚公民。 

11.期望政府，尤其是市政局，立即 

拟出更好的方案或系统来解决3D 

行业（肮脏、困难和危险）工人 

短缺的问题。 
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有官職者不接受冊封 直區火箭通過1 1提案隆坡联口邦直辖区民主行动党2018年大会今日通过了 1
1项提案，包括全力支持党中央执行委员会的议决，即所有在任的国、州，以及县市议员仍在政治活跃期间，不应接受任
何册封与勋衔。•行動黨聯邦直轄區1州聯委會改選成績(得票最高的15人进入复选）候选人 得票进入复选1.陈淑珊 94
*2.查尔斯洛伊 543.陈小灵 514.蔡珍莉 75 *5.蔡顺杰 616.
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關公 文 化 節 

•马来西亚国父东姑阿都拉曼（右起）、吉隆坡开埠之父甲必丹叶亚来及前任 
中华民国总统孙中山也随着“关帝圣驾出游”队伍出游。 

“关帝圣驾出游”队伍沿路上都有舞狮及舞龙随同 • “关公圣驾出游"活动开始前，民众与警察一起祭拜关公。 

•大批信众跟随关圣帝君金身一起出游。 

•抬神轿者大力摇晃关帝圣君的圣驾，并寄予祈求。 

(吉隆坡28日讯）锣鼓震天，千人共游。 

由马来西亚关公文化推广中心主办，马来西亚关帝基金会承 

办，吉隆坡小贩商业公会、雪隆惠州会馆、吉隆坡灵山道教盂兰 

胜会及吉隆坡阿罗街小贩公会联办的“2018马来西亚国际关公 

文化节”之“关公圣驾出游”昨晚在茨厂街隆重举行，场面 

热闹。 

配合该活动，中国山西解州关帝庙明代时期的关圣 

帝君金身首次莅临吉隆坡，展开圣驾循环出游的首站活 

动。 

“关公圣驾出游”队伍全程长约4公里，昨晚7时 

从茨厂街牌楼出发，沿着富都路前进，行经华人接生 

院路段，前往吉隆坡阿罗街出巡，再原路折返回茨 

厂街。 

该队伍声势浩大，超过20个团体及队伍护 

驾，亦有大批民众跟随队伍同行，不少民众也纷 

纷掏出手机将眼前壮观的一幕摄下。 

出席嘉宾包括行动党武吉免登区国会议员 

方贵伦、中华关圣文化世界弘扬协会理事长黄国 

彰、山西解州关帝庙文物保管所副所长傅文元、� 

台湾高雄东照山关帝庙主委吴进财、土城顺圣宫关 

帝庙会长卢嘉辰、马来西亚关公文化推广中心会长 

孙艚华、马来西亚关帝基金会会长拿督吴国强、马来’ 

西亚国际关公文化节（吉隆坡站）筹委会主席谢立名、马 

来西亚谢氏联宗会会长谢家楼、雪隆惠州会员会长拿督 

李新才及吉隆坡小贩商业公会主席拿督洪细弟等人 

•我国其他友族同胞也一起感受 

气氛，与舞狮合照。 

“关公圣驾出游"活动的 

逾20團體隊伍護駕 

；J 

•逾千人在蒲种恭迎来自中国山西关公故里解州关帝庙的关圣帝君， 

开1.8公里长的游行。 

1.8公里遊行 I 

蒲種千人迎關公金身量 

•黄思汉（前排右三）为马来西亚国际关公文化节蒲种恭迎站主 

持挥旗礼 

郭廷坤。 

前排右起为陈进宝及朱贵财，前排右四起为孙艢华及 

黄 

(蒲种28日讯）关公驾到！逾千人参与今早在蒲种恭迎 

来自中国山西关公故里解州关帝庙明朝时期的关圣帝君。 

2018年马来西亚国际关公文化节蒲种恭迎站，游行队伍 

于早上时10时，从金銮花园第一区商业区出发，由雪州行政 

议员兼金麥州议员黄思汉主持挥旗礼。 

游行队伍进入金銮花园第一区后，沿着蒲种路前往蒲种 

工商俱乐部会所，游行路线长约1.8公里，并在蒲种工商俱乐 

部会所举行一场仿古祭拜仪式 

随行者来自30个社团及组织代表、47头舞龙狮队及善 

信参与其盛，另有海外代表参加，包括来自中国、台湾、越 

南、泰国、印尼及新加坡。 

除了有来自中国山西关帝故里解州的关公金身绕境游 

行，另有4尊关公金身也参与此次游行，分别是汉寿堂关圣帝 

君、沙叻秀新村关义堂及蒲种工商俱乐部派出2尊关公金身。 

此项文化节由马来西亚关公文化推广中心主办，蒲种工 

商俱乐部承办及双威镇关帝庙协办，关公金身在下午出巡到 

双威镇关帝庙，并于晚上在益智华小设宴。 

比 
去 
年 
出 
色 

思汉在致词时 

表示，来自中 

国的关公金身第二次来 

到蒲种游行，这也是他 

第二次参与，今年办得 

比去年出色，流程更顺 

畅及吸引更多人参与。 

他指出，这是蒲 

种最大型的游行，值得 

推广，应该继续发扬光 

大。他希望类似的交流 

文化继续在蒲种举办， 

成为旅游特色，能吸引 

更多人参与。 

他指出，这项文化 

交流活动吸引30个蒲种 

社团参与游行，凝聚蒲 

种区的社团及华团，让 

大家有个彼此交流的平 
台° 

朱 

i 

吸 
引 
海 
外 
代 
表 

大 
会主席兼蒲种工商俱乐部主 

席朱贵财指出，蒲种工商俱 

乐部第二次承办关公文化节蒲种恭迎 

站，传承关公文化精神。 

他表示，此次吸引许多海外代表 

参与，共有210名海外嘉宾，活动选在 

星期天举办，也比往年吸引更多人参 

与。 

他指出，他本身在今早前往茨厂 

街接驾关公金身，于早上8时30分出发 

前往蒲种，于早上10时开始进行游行 

及仿古祭拜仪式，下午2时前往双威镇 

关帝庙，并于下午5时抵达蒲种竞智华 

小礼堂的晚宴会场々 

他说，明早7时将进行关公金身移 

驾仪式，森州代表将前来接驾。 

其他出席者包括2018年马来西亚 

国际关公文化节蒲种恭迎站筹委会主 

席郭廷坤、总协调陈进宝及马来西亚 

关公文化推广中心会长孙艙华 

•孙艚华（左二）欢迎民众出席配合马来西亚国际关公文 

化节举办的论坛，左一为林明珠，右起为黄国彰及林翠 

凤。 

辦马 
4 
場 
mm 

壇 
i±I 

揚 
悶 
脷 

公 
文 
化 

来西亚关公文化推广中心会长孙艚华指 

出，配合此次马来西亚国际关公文化节， 

该会将在各站点举办4场论坛，宣扬关公文化 

他在马来西亚国际关公文化节蒲种恭迎站表 

示，该会在今午1时于双威镇关帝庙举办“关公走人 

马来西亚”，晚上7时在蒲种竞智华小的晚宴前举办 

“关公文化的忠义仁勇”《 

他说，明日下午2时将在森州中华大会堂举办 

“两岸ft地关公文化研讨会”，及11月2日早上卯寸 

至下午1时，在新山大丰花园广场举办“正确的关公 

文化信仰”论坛， 

他指出，在最终场的“正确的关公文化信仰” 

论坛后，将颁发参与证书给出席者，有关证书是由 

该会联同中国山西解州关帝文物保管所及来自台湾 

的中华关圣文化世界弘扬协会一同颁发。 

此外，中华关圣文化世界弘扬协会理事长黄 

国彰表示，关公文化精神应继续发扬光大，透过举 

办论坛、文学奖等，来让更多人知道关公精神的意 

其他出席者包括中国山西省运城市博物馆馆 

长林明珠及台湾台中科技大学应用中文系教授林翠 

凤S 

•共有5尊关公金身参与马来西亚国际关公文化节蒲种恭迎站的游行活动 47头舞龙舞狮队参与关公文化节游行，场面盛大 ‘嘉宾在仿古祭拜仪式上诚心祭拜，右起为郭廷坤 

朱贵财及陈进宝。 
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马来西亚国父东姑阿都拉曼（右起）、吉隆坡开埠之父甲必丹叶亚来及前任中华民国总统孙中山也随着“关帝圣驾出游”队
伍出游。“关帝圣驾出游”队伍沿路上都有舞狮及舞龙随同 •
“关公圣驾出游"活动开始前，民众与警察一起祭拜关公•大批信众跟随关圣帝君金身一起出游•抬神轿者大力摇晃关帝圣君
的圣驾，并寄予祈求。(吉隆坡28日讯）锣鼓震天，千人共游。由马来西亚关公文化推广中心主办，马来西亚关帝基
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r希夫（左四起）在黄耀亮陪同下，与出席嘉宾交流。 

(雪邦28日讯）为筹募迁址建庙 

，龙溪莲花三太子庙日前办平安晚 

及引约500人出席，场面热闹。 

垂花三太子庙建于1983年，由于 

匆已陈旧不堪，在理事的积极争取 

庆得雪州政府拨出附近•块1万方 

t地作为建庙用途。 

，、动工盼捐助 

亥庙总务黄耀亮市议员在代表主 

fe钦致词时指出，建庙工程将分两 

宅成，首阶段将在今年杪动工，耗 

厅令吉，目前筹获的款项离目标还 

大段距离，因此希望各界慷慨解 

办助完成建庙计划。 

马来西亚道教总会长陈和章则指 

峑籌 
子達 

廟k 
金 

出，我国华裔人口有700 

万人，估计道教徒占_ -

半即350万人，但大部分 

信徒在大马卡上的宗教 

资料却是佛教徒。 

他鼓励道教徒前往登记局更改宗 

教资料，以争取道教徒应有权益，包括 

要求政府将农历二月十五的太上老君神 

诞列为假期。 

晚宴也是配合三太子千秋宝诞及 

庆祝立庙35周年而办。 

其他出席嘉宾包括土团党龙溪州 

议员阿希夫、雪邦市议员雷健强、颜志 

辉、张联成、蔡志雄、李干民、威再 

雅，以及雪邦村长戴祖兴、沙叻村长陈 

泽荣和双溪比力村长余东发等人。 

志钦（右五起）移交锦旗给陈和章等嘉宾。 

• P5 

基金 
宴，“ 

： 

建筑^ 
下’； 

尺的: 

年《 

席黄; 

阶段S 

资50: 

有-

囊，t 

•黄 
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R希夫（左四起）在黄耀亮陪同下，与出席嘉宾交流。
(雪邦28日讯）为筹募迁址建庙，龙溪莲花三太子庙日前办平安晚及引约500人出席，场面热闹。垂花三太子庙建于1983
年，由于匆已陈旧不堪，在理事的积极争取庆得雪州政府拨出附近•块1万方t地作为建庙用途。，、动工盼捐助亥庙总务黄
耀亮市议员在代表主fe钦致词时指出，建庙工程将分两宅成，首阶段将在今年杪动工，耗厅令吉，目前筹获的款项离目标
还大段距离，因此
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06 I國内 编辑：彭佩雯 

• 
一翅腫圖躍L 

投毫日：9月22日-11月10日 雪州强區大勝扳回一局 
—. . L  RsiKI&lPi1 

莊敏 

(沙亚南28日讯）公正党党选最受瞩目的 

署理之争，寻求蛘联的拿督斯里阿兹敏及对 

手拉菲兹的拉锯战越来越激烈，遭拉菲兹二 

度反超的阿兹敏一如所料在自己的强区雪州大 

胜，板回一局，如今以1797领先拉菲兹。 

班登区部阿兹敏赢拉菲兹 

《星洲日报》综合公正党党选宫方网站的8州成 

绩，以及本报记者获得的吉打、霹雳及雪州第三阶 

段投票成绩，阿兹敏如今共获得4万6511票（得票率 

50.98% )，拉菲兹则有4万4714票（49.02% )。 

公正党党选官网今天再度发生故障，导致雪州 

第三批投票的区部成绩出现错误。根据公正党对外 

宣布的非正式成绩，阿兹敏在这最后一批投票的雪 

州6区部中，阿兹敏在完成投票的5个区部获胜，包 

括拉菲兹的班登区部“阿兹敏共获得4138票，拉菲 

兹2097票 

瓜i立雪兰莪因技术问题而展期投票。 

阿兹敏在雪州第一及第二阶段的投票中获得1万 

4315票，拉菲兹获得的票数为1万2948张。综合雪州 

成绩，阿兹敏总共获得1万8453票，以3408票领先得 

票1万5045张的拉菲兹。 

在前两个星期已经投票的16个区部屮，阿兹敏 

获得10个区部支持，即沙白安南、大港、沙登、梳 

邦、哥打拉惹、雪邦、鹅麦、瓜拉冷岳、八打灵再 

也北区及南区；而拉菲兹获得6个区部支持，即乌 

鲁雪兰莪、柯拉那再也、加埔、巴生、蒲种及士拉 

央。 

被视为阿兹敏堡垒的雪州，党选成绩相当关 

键，原本被拉菲兹超越的阿兹敏若无法获得雪州党 

员的足够支持反超拉菲兹，或只是小幅度领先，局 

势将岌岌可危。 

拉菲兹昨日声称，综合12州159区部的总成绩， 

他已经反超阿兹敏995票。 

班登安邦区部最受关注 

今日投票的6个雪州区部共有6万1965名拥有 

投票资格的党员，包括丹绒加弄、瓜拉雪兰莪、安 

邦、班登、沙亚南及乌鲁冷岳，最受关注的区部莫 

过于拉菲兹的班登区部，以及房屋及地方政府部 

长，属于阿兹敏派的祖莱达所属的安邦区部。 

拉昔丁：不會重演選票消失 

另 
外，公正党党选委员会 

主席拿督拉昔丁针对马 

六甲及森美兰州上周出现的选票 

消失问题向马新社说，他们已改 

善电子投票系统，确保此事不会 

重演。 

“党员不用担心（选票消 

失），投票系统很透明，我们没 

有偏袒任何一方。” 

他也保证，之前雪州数个区 

部发生“幽灵选民”课题不会重 

演o 

拉昔丁解释，实际上没有幽 

灵选民课题，很多党员不清楚该党 

采用“11表格”系统作用，投票前 

所填写的11表格是作过滤用途，事 

后可以淘汰那些非党员的选票。 

他也否认有军人参与投票， 

因为军人没有普通身分证，而投 

票前必须出示身分证 

首採電子投票狀況連連 
正党党选首次采用电子 

A投票系统状况连连，甚 

至多州须择日重选；本次党选的 

最大看头一阿兹敏与拉菲兹的 

署理之争战情激烈，两人得票率 

在过去几周相差区区i%左右，却 

因为官方成绩与拉菲兹声称的成 

绩有所落差而引起混淆。 

拉昔丁周四证实，甲州及森 

州因网络链接弱，数据没法上载 

至云端，而导致多达2000票“失 

踪”，因此多名领袖要求甲州及 

森州进行重选，官网目前也没有 

公布这两州的成绩。 

除此之外，党选官网也多次 

发生误植错误数据的情况，继上 

周甲州及森州成绩遭误植柔州成 

绩后，如今霹雳州成绩也出现错 

误，记者点击霹雳各区部成绩时 

出现的是柔州成绩，因此无法计 

算官方公布的霹雳州成绩。 

除了霹雳及吉打，玻璃市、 

登嘉楼、彭亨、联邦直辖区、槟 

城、柔佛、吉兰丹，以及雪州第 

-及第二批投票成绩，《星洲日 

报》皆以官网公布成绩计算“ 

根据官网，纳闽区部的存 

疑票尚未计算，因此成绩暂时悬 

空，瓜拉登嘉楼成绩同样悬空， 

但没有注明原因。 

在四角戰中突圍 

拉菲茲當選班登區部主席 

班 
登区部选战方面，拉菲兹在四角战中成功当选区部主席，但 

他在署理主席战的票数不敌阿兹敏。 

阿兹敏在班登区部获得715票，拉菲兹508票。 

不过，拉菲兹在区部主席职位中击败来自阿兹敏派的雪州行政议 

员哈妮查，拉菲兹获566票，哈妮查405票，另外两名对手诺哈雅迪及 

莫哈末沙其分别是353票及71票。 

|l 
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SUMMARIES
一翅腫圖躍投毫日：9月22日-11月10日 雪州强區大勝扳回一局 —.. LRsiKI&lPi1
 莊敏
(沙亚南28日讯）公正党党选最受瞩目的署理之争，寻求蛘联的拿督斯里阿兹敏及对手拉菲兹的拉锯战越来越激烈，遭拉
菲兹二度反超的阿兹敏一如所料在自己的强区雪州大胜，板回一局，如今以1797领先拉菲兹。班登区部阿兹敏赢拉菲兹
《星洲日报》综合公正党党选宫方网站的8州成绩，以及本报记者获得的吉
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宝藏探秘寻宝活动进行 •黄智荣（前排右五）、梁德志、林宽城及黄思汉等嘉宾一同为“我们爱巴生” 

开幕仪式。左三及左五分别为苏顺昌及严玉梅。 

"我們愛巴生'’尋寳活動 

逾300人發輕老街奥秘 
(巴生28日讯）逾300人 

今曰分乘87辆轿车参与“我们 

爱巴生”宝藏探秘寻宝活动， 

考验智慧与耐力之余，也探索 

巴生古迹的奥妙，发掘隐藏在 

巴生大街小巷的魅力。 

该项活动属于“复兴巴生市计 

划”的系列活动之--，由巴生中华 

总商会主办，并获得巴生市议会的 

支持，今年已是第二届。 

“复兴巴生市计划”旨将巴生 

城镇打造成一个适合宜居、可持续 

发展及旅游的好地方，让更多人了 

解巴生文化遗产々 
黄思汉： 

巴生之美待更多人发现 

这场寻宝活动于今早8时30 

分，在位于巴生火车站附近的老街 

道巷弄进行，比赛结合步行与开车 

形式，参与者需在指定的景点挑战 

大会所设下的任务，以考验参赛者 

的耐力、精力与体力。 

雪州行政议员黄思汉出席活 

•参赛者过五关斩六将，使出浑身解术挑战大会所设下的任务 

动时表示，这是_ •项非常有趣的活 

动，盼藉此让更多人发现巴生城镇 

之美。 

“巴生是-座古色古香的城 

镇，其结合美食与文化的好地方应 
^卜审名A按桐。” 

他说，该项活动也提供_ •项平 

台，让大家探索巴生古迹的奥妙与 

美丽，因此希望该活动可以延续其 
初衷，‘直举办下去。 

“巴生也是_ •座具有历史的城 

镇，随着‘复兴巴生市计划’系列 

活动的进行，我们也可以看到巴生 

近年来的改变，希望人民都可以爱 

护环境，勿破坏周围环境的整洁， 

保护环境是每个人应尽的职责。” 

出席者包括巴生中华总商会会 

长丹斯里林宽城、行动党班达马兰 

区州议员梁德志、巴生市议员黄智 

荣及严玉梅 

w W 
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•黄智荣（前排右五）、梁德志、林宽城及黄思汉等嘉宾一同为“我们爱巴生” 宝藏探秘寻宝活动进行
开幕仪式。左三及左五分别为苏顺昌及严玉梅。"我們愛巴生'’尋寳活動逾300人發輕老街奥秘(巴生28日讯）逾300人今曰
分乘87辆轿车参与“我们爱巴生”宝藏探秘寻宝活动，考验智慧与耐力之余，也探索巴生古迹的奥妙，发掘隐藏在巴生大街
小巷的魅力。该项活动属于“复兴巴生市计划”的系列活动之--，由巴生中华总商会
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史里肯邦安第六區福利會50歲了 

逾600人參與金禧晩宴 

•胡记良（前排左六） 

带领全体理事举杯庆贺 

史里肯邦安第六区亲善 

福利会50周年金禧纪 

念，并感谢村民的支 

持。 

个新家的心愿 

务皆稳健发展 

大众. 

(沙登28日讯）史里肯邦安第六区亲善福 

利会日前盛大举行庆祝成立50周年金禧晚宴， 

超过600名村民和社会人士齐聚一堂，见证该福 

利会创会50岁的历史性一刻。 

本届金禧晚宴的主题为“亲善和平本_ -

家、福利社群会之责”，寓意福利会带领村民 

敦睦情谊，和谐相处，发挥团结力量，履行照 

顾地方社群福利的责任。 

胡记良：会务财务稳健发展 

史里肯邦安第六区亲善福利会主席胡记良 

在会上表示，50年的光景过去，该福利会仍然 

可以屹立不倒，全赖地方上村民和社会人士的 

大力支持，成为福利会的强大后盾。 

他说，回顾7年前，在全体理事、会员和村 

民的通力合作下，福利会终于实现拥有自己一 

•全体领取亲善福 

利会优秀学业奖励 

金的受惠学生欣 

喜地展示手中的奖 

状，并与嘉宾合 

影。前排左四起为 

叶炳汉、胡记良及 

欧阳捍华。 

葉炳漢批敦馬“華人有錢”論 

新会所建筑落成后，会务与财 

让该福利会得以继续服务社群 

欧阳捍华：续推动惠民政策 

行动党史里肯邦安区州议员欧阳捍华指 

出，希盟政府上台后，正努力处理国债问题， 

也面临经济艰难时刻，因此希望人民给予新政 

府支持，以便改善国家经济 

他说，雪州政府在希盟治理下，将继续 

推动各种惠民政策，包括免费首20立方米自来 

水、制度化拨款予华小及独中、乐龄基金及免 

费医药卡等。 

他表示，史里肯邦安州选区至今已发出 

2000张医药卡，符合资格者只要前往议员服务 

中心办理申请手续即可。 

、登华团联合总会会 

'长拿督叶炳汉表 

示，华裔族群今时今日所取得 

的成就是依靠刻苦耐劳的精神 

和毅力•手创造，惟首相敦马 

哈迪早前发表“华人有钱” 

论，令华社哗然和失望。 

他说，事实上，除了巫裔 

族群外，当今仍有许多华人和 

印裔生活在贫穷线下。 

他指出，身为国家领袖， 

不应该以“华人有钱”论作为 

理由，而将扶贫政策侧重于某 

个单一种族 

平对待全民 

需求® 

反之政府必须公 

以及照顾全民的 

福利会捐4校各500令吉 

他透露，时光荏苒，现今 

只有史里肯邦安第三区和第六 

区的亲善福利会仍保持活跃， 

当年在他担任雪州行政议员期 

间，就协助他们获得州政府拨 

出两片地段，且发出地契用以 

兴建会所，造福沙登村民。 

史里肯邦安第六区亲善福 

利会举办会庆晚宴不忘教育慈 

善，宣布捐款2000令吉均分给 

区内4所中小学，包括沙登新 

村华小一校、沙登新村华小二 

校、公民华小及史里肯邦安中 

学a 

该福利会也颁发本年度会 

员子女优秀学业奖励金，藉此 

作育英才，为社会培养未来栋 

梁® 

其他出席晚宴的亲善福利 

会要员包括副主席邹玉光与余 

奕美、秘书赖振强、总务锺运 

财、副秘书曾丽娟、副财政曾 

秀兰及金禧晚宴筹委会主席刘 

其英等A 
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史里肯邦安第六區福利會50歲了
逾600人參與金禧晩宴•胡记良（前排左六）带领全体理事举杯庆贺史里肯邦安第六区亲善福利会50周年金禧纪念，并感谢
村民的支持。个新家的心愿务皆稳健发展大众.(沙登28日讯）史里肯邦安第六区亲善福利会日前盛大举行庆祝成立50周年
金禧晚宴，超过600名村民和社会人士齐聚一堂，见证该福利会创会50岁的历史性一刻。本届金禧晚宴的主题为“亲善和平
本_ -家、福利社群会之责”，
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蒲種新明華小嘉年華 

黃思漢：州政府與敎部商討 

(蒲种28日讯）雪州行政 

议员黄思汉表示，雪州政府及 

教育部正尝试拟定短、中、长 

期及更制度化的方案，以在州 

内新建多所华小，让更多学生 

能进入华小就读° 

他说，除了处理搬迁及建设 

新校的课题，雪州政府目前着重 

在解决州内华裔人口密集及新兴 

发展地区华小不足的问题。 

他指出，他已与教育部副部 

长张念群召开多次会议，以商讨 

及解决上述的课题。 

也是行动党金銮区州议员的 

黄思汉今日出席蒲种新明华小 
主办的第二届“爱吾新明” 

嘉年华开幕典礼时，如是 

指出。 

多，有逾4120万令吉， 

而新明华小也是受惠学 
校之一 ° 

他表示，他上任行 

政议员后，正积极为新 

明华小处理该校后方油 

棕园改为运动操场的土 

地转换程序，并会在程 

序完成后，正式对外宣 

布。他也说，有关嘉年 

华不但能为该校筹款， 

也能凝聚当地社团组织 

的力量，-同为华教作 

出贡献 

建操場籌獲逾26萬 
年华筹委会主席拿督沈水 

1?兴表示，新明华小近20年 

来没有供学生运动的操场。因此，董 

事部决定将该校后方的一段0.9英亩 

的油棕园改为操场，让师生能有合适 

k配合万圣节的到来，嘉年华现场设有 

鬼屋”游戏，让参与者玩得不亦乐乎。 •新明华小老师、学生、家长及当地居民踊跃出席嘉年华，现场热闹非凡 

的运动场地 

他说，嘉年华义卖会的目标是30 

万令吉，以筹募款项建设操场设施的 

基金，截至昨日已筹获逾26万令吉。 

嘉年华现场设有超过100个义卖 

摊档，礼堂内也开设约50个展销摊 

位，另有游戏档位和鬼屋，吸引不少 

家长及学生出席，场面热闹 

出席者尚有梳邦再也市议员叶 

国荣、该校董事长蔡沄汫、嘉年华顾 

问黄国平、翁宝山、董事部总务i射镰 

锌、董事彭康贤、校长黄学逸、副校 

长陈瑞娥、黄美英、历任校长刘书棋 

及正法宫秘书叶福进 
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蒲種新明華小嘉年華
黃思漢：州政府與敎部商討(蒲种28日讯）雪州行政议员黄思汉表示，雪州政府及教育部正尝试拟定短、中、长期及更制
度化的方案，以在州内新建多所华小，让更多学生能进入华小就读°他说，除了处理搬迁及建设新校的课题，雪州政府目
前着重在解决州内华裔人口密集及新兴发展地区华小不足的问题。他指出，他已与教育部副部长张念群召开多次会议，以
商讨及解决上述的课题。也是行动党金銮区州议员的黄思汉今日出
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P 午春：助學金總額達170萬 

读 — 

孔令龍：讓更多學生圓升學夢 

十划 
洲日报教育基金独立 

-遴选委员会主席孔令 

(八打灵再也28日讯）星洲媒体集团执行董事 

兼星洲日报首席执行员许春宣布，今年被“星洲曰 

报读者助学计划”录取的受惠学生共有49名，助学 

金总额达到170万令吉。 

许春昨日在“星洲日报读者助学计划”助学金颁发仪 

式上说，此计划自2015年推展以来，承诺发放的助学金超 

过1246万令吉，资助的学生达326人，当中有40人已完成 

学业。 

2015年至今资助326人 

龙说，星洲日报读者助学计划是 

一项情义至上工程，肩负神圣任 

务，让更多有能力升学但失去机 

会的学生，重新燃起希望」 

他表示，虽然遴选工作繁 

琐，但基于这是制造教育机会， 

再辛苦也值得全力以赴 

他强调，知识改变命运，技 

术创造财富，因此，只有好好念 

书，追求更高的学问，才是改变 

-生的关键。 

賴珍妮車禍失左腿母代領 

星 
洲日报读者助学计划得 

主之-•赖珍妮，因发 

他说，负责单位每年会从落选“星洲日报教育基金” 

的申请者当中进行另_ •轮遴选，从中筛选出符合资格者， 

再由星洲R报企业公关及业务促进部同事和全国各地办事 

处的同事分批进行家访，以实地了解他们的家庭背景与状 

况。 

“之后经由遴选委员会成员仔细审查及把关，录取名 

单才能出炉。整个遴选过程耗时将近半年。” 

他说，星洲日报不止是一家传播资讯的媒体，更是积 

极推动社会公益和文教活动的领航者。 

“我们希望充分发挥传媒角色的同时，也透过慈善事 

业抛砖引玉，带动更多企业商家施援和关怀社会，这就是 

星洲日报‘立足诚信、情义相随’的办报理念。” 

“星洲日报读者长期给予我们信任，让我们多年来能 

够持续设立不同的公益平台，汇集各界力量，推广‘人间 

生严重车祸失掉左腿，坐在轮椅 

上，在家养伤，不能亲自出席颁 

发仪式，由母亲榻英明（50岁， 

马六甲）领取。 

赖珍娓现年20岁，在双威大 

学念会计系，在今年6月24日发生 

意外，失去左腿，右腿也受伤。 

榻英明向星洲日报说声抱 

歉，女儿不能亲自出席，由她代 

。 

她说，女儿一直很感激星洲 

曰报落实助学计划，让很多想念 

大学却失去机会的一群，找到了 

新的希望。 

她说，她原本要女儿一起 

来，亲自感激主办当局，但因 

为坐在轮椅 

h，行动不 

方便，可能 

会耽误仪式 

的进行，就 

由她代表领 

取。 

榻英明 

说，女儿发 

生车祸后， 

伤心是难免 

的，这个时 

刻只有尽量陪女儿，让她重新熟 

悉生活起居和学习，在短时期内 

心情会受影响，但相信会逐步克 

服。 

她说，女儿养好伤口后会安 

装义肢，重新站起来，走出去。 

榻英明（50 

岁）因女儿发生 

车祸失去左腿， 

无法前来，代表 

女儿出席。 

温情、社会关爱’的精神 

受惠学生勿忘回馈社会 

他希望受惠学生惜福感恩，珍惜星洲日报读者所提供 

的升学机会，做个勤勉好学的学生，并在求学过程中，体 

会星洲日报读者所付出的爱心和暖意。 

“高学历并不能决定_个人未来的价值与成就，重 

要的是怀有一颗感恩图报的心经营人生。当未来事业有成 

时，别忘了要回馈社会，造福人群々” 

雪州行政议员黄思汉代表副教育部长张念群主持颁发 

仪式，其他出席者包括星洲日报总经理（企业公关及业务 

促进）陈金泉、副执行总编辑曾毓林、星洲R报基金会执 

行长刘崑昇、星洲日报读者助学计划遴选委员会主席孔令 

龙、委员曾俊萍、张秀丽、星洲日报企业公关及业务促进 

经理邱纪福、陆耀荣、冯靖雯及星洲日报文化企宣主任曾 

翎龙。 

助學金減輕家裡負擔 
張艷慧（18歳，拉曼大學會計系） 

“我很感谢星洲日报读者助学计 

划，因为这笔助学金为家里减轻了很大的 

负担。如今我只希望能够顺利毕业，将来 

有个稳定的收入。如果有朝-•日我事业有 

成，也想和星洲日报一样，回馈社会。 

我在SPM中考获7个A，这个成绩不 

算很高，而星洲日报读者助学计划没有成 

绩方面的限制，所以我尝试申请。最主要 

还是因为我来自单亲家庭，经济勉强过得 

去。我的母亲之前是家庭主妇，今年开始 

在餐厅担任服务员，而我们3兄弟姐妹当 

中，哥哥和弟弟都还在求学。” 

黃思漢：雪州教育預算有所增加 

黄 
思汉勉励受惠学生用功读书之余，也要积极参 

与课外活动，因为社会所需要的人才，不止是 

要成绩好，同时也要有强壮的体魄、创意的思维和良好的 

人际交往技巧。 

他说，教育是立国之本、强国之基，因此雪兰莪每 

年分配为教育用途的预算都有所增加1雪州政府去年共拨 

出7216万令吉给各源流学校，其中华小和独中的拨款达到 

4710万令吉。 

“再穷不能穷教育是华社自古不变的信仰，虽然一些 

孩子会因家里无法负担学费而被迫放弃升学，但是‘星洲 

日报读者助学计划’为这些家庭经济条件不佳的孩子提供 

援助，让他们完成升学梦。” 

“雪州政府注重教育的观念和‘星洲日报读者助学计 

划’是一样的，大家都在各自岗位上为教育献力。” 

選讀會計盼改善生活 
張舒淇（19歳，拉曼大學會計系） 

“我在大学选修会计系，因为会计所 

涉及的领域广泛，工作机会也比较多，因 

此在听取了许多亲戚的建议后，便选择了 

会计系。我希望透过教育，未来能找到--

份好的工作，赚到钱后，我要买一间大--

点的房子，还要带爸爸妈妈去旅行。 

我能够获得这份助学金真的很开心， 

除了不用再为学费烦恼，也可以减轻家里 

的经济负担。目前家里只有父亲工作赚 

钱，他在餐厅厨房工作，很辛苦，妈妈则 

在家里照顾患上失智症的婆婆，以及还在 

求学的弟弟。” 

_ 

選擇喜歡科系 
余勝翰(20歳，拉曼大學學院市場學) 

“我来自单亲家庭，母亲照顾-•家，上有 

哥哥及另外2名妹妹，原本申请到其他学科，后 

来发现不适合，在申请到星洲日报助学金后， 

决定选择自己喜欢的市场学。 

我相信市场学有很好的前景，特别是网络 

时代更有潜能，选择自己的喜欢科系，会特别 

用心学习。” 

好好學習掌握一技之長 
祝文傑（23歳，多媒體大學電子工程) 

“我是通过黾洲日报知道这项助学计划， 

因此和爸爸商量，决定提出申请，以便减轻家 

庭经济负担。 

我有机会得到助学金，并进人多媒体大学 

念电子工程，这机会来得不容易，因此会全力 

以赴，好好学习，希望掌握一技之长。” 

減經濟壓力也紀念父親 
楊幃棱(20歲， 

拉曼大學學院建築估算學） 

“这次申请到星洲日报助学金，对我和 

家人来说是天大的喜讯，不只可以减少经济压 

力，也可以用来纪念父亲。 

我在二三岁时父母亲离婚，跟父亲生活， 

不过15岁时父亲逝世，由公公养大，公公是小 

贩，经济状况不算太好，如果没有助学金不可 

能进大学。估算学是自己从小喜欢的领域。” 

求學之路重燃希望 
莫嘉琳（18歳，十五碑亞洲學院法律） 

“我在考完SPM后曾感到彷徨无助，不知 

道自己能否继续求学，以我的家庭环境和条 

件，求学是很困难的，因为学费昂贵。 

但星洲日报的助学计划，让我的求学之 

路，重新燃起希望，也让自己逐渐找到未来的 

规划，因此放弃医学梦想，选择了法律，发觉 

到本身擅长演讲，律师行业很适合自己》” 

沒助學金無法續升學 
陳長菱(18歲， 

亞太科技大學軟件工程） 

“我来自砂州美里，出生在单亲家庭，母 

亲往生，父亲残病，如果没有申请到星洲日报 

读者助学计划，根本没有机会继续走往升学之 

路。 

我在大学选择软件工程，主要是看好这领 

域，也认为未来更是重要的学科，学会一技之 

长，希望能回馈家庭，因此会更勉励自己勤学 

用功，不辜负家人和社会的期望。” 

助學金減輕家裡負擔 
曾令濉（19歳， 

拉曼大學資訊系統工程系） 

“我的父母是做电器店的工作，他们之前 

做粗工时，曾经受过工伤，再加上家里的经济 

情况不太好，为教育经费所存的钱只够我们逢 

兄弟姐妹当中的其中一人升学。 

我目前在金宝拉曼大学就读，已经迈人第 

二学期拿到这份助学金后，家里经济不会那 

么拮据，我也有零钱可以购买日常用品。” 

助學金可繳學費買曰用品 

紀偉汶（21歳，拉曼大學電子工程系） 

“我不是来自富裕家庭的孩子，因此这份 

助学金对我来说非常重要，既可以缴交学费， 

也可以买日常用品。家中共有5个兄弟姐妹，而 

目前唯•的经济支柱是我的父亲。 

我们家在霹雳靠海的地区，父亲是一名渔 

夫，母亲则在多年前患上血癌，有次因缺血从 

床上摔下地，导致半身不遂。单靠父亲一人的 

薪水不足以让我缴交学费，所以这份助学金对 

我来说真的很重要。” 

感激星洲讓我圓大學夢 

呂姿潔（18歲，UCSI大學資訊工藝） 

“父亲在我16岁时去世，由妈妈养育5个 

孩子，我排行第四，爸爸生前是小型承包商。 

我特别感激星洲日报助学计划，让我有机 

会持续大学梦，我将继续努力求学，以改善家 

庭经济状况》” 

“星洲日报读者助学计划”助学金颁发仪式的贵宾及受惠者合照。前排左起为陆耀荣、曾翎龙 

昇、陈金泉、许春、黄思汉、孔令龙、曾俊萍、张秀丽、曾毓林及冯靖雯。 
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SUMMARIES
“星洲日报读者助学计划”助学金颁发仪式的贵宾及受惠者合照。前排左起为陆耀荣、曾翎龙
、陈金泉、许春、黄思汉、孔令龙、曾俊萍、张秀丽、曾毓林及冯靖雯。
 P午春：助學金總額達170萬 ,49學于坤夢孔令龍：讓更多學生圓升學夢
 (八打灵再也28日讯）星洲媒体集团执行董事
兼星洲日报首席执行员许春宣布，今年被“星洲曰报读者助学计划”录取的受惠学生共有49名，助学金总额达到170万令吉
。许春昨日在
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